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Dall`Italia aiuti anti-Covid per Tunisi
 
[Redazione]

 

Dall'Italia aiuti anti-Covid per Tunisi Si è conclusa la tornitura di beni umanitari donati dalla Cooperazione italiana al

governo tunisino per il contrasto all'emergenza Covid-19: si tratta di 25 tonnellate di materiale sanitario distribuite in

cinque container (ventilatori polmonari, mascherine protettive, guanti, camici chirurgici e gel ig ien zzante),

consegnate nel mese di luglio. Presenti alla consegna dell'ultimo container l'ambasciatore Fanara e il direttore del

l'Aies Tunisi Andrea Senatori. "L'impatto di una crisi sanitaria in questo momento di transizione politica ed economica

potrebbe avere un impatto a lungo termine se non si agisce ora. Dobbiamo lavorare per rafforzare la resilienza del

popolo tunisino, ha detto Senatori. Hinisia, il repulisu del presidente Ma non tentera una svola auton Ë Ø - Ig -tit_org-

Dall Italia aiuti anti-Covid per Tunisi
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Incendi in Sardegna, sindacati regionali in campo
 
[Mario Girau]

 

Incendi in Sardegna, sindacati regionali in camp Un commissario straordinario per gestire l'emergenza creata nel

centro dell'i sola dagli incendi che hanno incenerito 20 mila ettari di territorio tra il Montiferru e la Planargia. E' la prima

di una serie di richieste che il sindacato confederale presenta a Regione e Governo per rispondere alle esigenze delle

popolazioni messe in ginocchio da tré giorni di inferno di fuoco. I segretari generali Piddiu (Cgil), Carta (CisI) eTicca (

Uil) ieri hanno incontrato i sindaci dei comuni che ancora fanno i conti col fuoco: ci vorranno almeno 10 giorni per

bonificare la vasta zona sopra la quale continuano a volare Canadair ed elicotteri del Corpo di Vigilanza territoriale e

della Protezione civile. " Altre due iniziative - dice il leader della Cisl sarda Carta - sono particolarmente urgenti: l'avvio

di un tavolo istituzionale, aperto â Comuni, forze economiche e sociali, in cui la Regione prenda in carico i problemi di

questi territori; intervento immediato su strutture, mezzi, personale, organizzazione del sistema antincendio per

potenziarlo ulteriormente e velocizzarne al massimo l'intervento". È un paesaggio quasi lunare quello che si presenta

davanti alle delegazioni sindacali che in auto raggiungono le case comunali dove i primi cittadini fanno i conti dei

danni e cominciano a pensare agli interventi e alle iniziative per rimettere in piedi l'econo mia agropastorale di piccole

comunità e soprattutto restituire sicurezza agli abitanti. In questi giorni i sindaci registrano il moltiplicarsi della

solidarietà: Caritas diocesane, privati cittadini, pastori, anche negozianti e albergatori, autotrasportatori, i veterinari

hanno aperto nei paesi un ambulatorio per medicare gli animali e sono pronti a recarsi, gratuitamente, anche negli

ovili nei casi più gravi. Il sindacato sta per far partire in tutti i posti di lavoro organ zzate iniziative di aiuto," che sia mo

sicuri saranno partecipate anche dalle imprese singole e dalle associazioni imprenditoriali", dicono Cgil, Cisl e Uil. Il

28 luglio è un giorno di forti e tristi suggestioni per la Sardegna, che celebra la giornata regionale di prevenzione e

lotta contro gli incendi e ricorda i morti di Curraggia, la collina nei pressi di Tempio dove nel 1983 persero la vita 9

persone e altre 15 rimasero ferite mentre tenta vano di spegnere un vasto incendio. Sono passati 38 anni e la

contabilità degli incendi non si mai interrotta. Gli esperti calcolano che ogni anno vadano in fumo non meno di 15 mila

ettari. La parola d'ordine è "fare presto": perché questa zona rischia di non venire nemmeno sfiorata dall'auspicato

"rimbalzo" post Covid. Nel Montiferru fortunatamente nessuna vittima, ma danni ingenti che i tecnici comincia no a

quantificare. 1 sindaci elogiano i cittadini: i primi immediati interventi di spegnimento sono stati effettuati dalla gente:

anziani, giovani volontà ri, papa e mam ma che hanno messo in sicurezza i bambini e vecchi e spostato le greggi in

zone sicure. Non c'era tempo per mettere al riparo delle fiamme anche foraggio e mangimi o salvare Ã'îãî verde" di

Cuglieri: 120 mila piante di ulivo. Come rilevato dal capo della Protezione Civile Curcio, al termine del sopralluogo, ai

dann i diretti e immediati (migliaia di bestie morte, ovili e fienili distrutti, case annerite dal fumo) si aggiungono quelli

indiretti: fermata delle attività economiche, blocco delle produzioni, ricadute sul turismo, lim tata fruizione dei ben i

ambientali e culturali, danni al sistema idrogeologico. Mario Girau -tit_org-
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Tronchi, rifiuti e fango Il lago ferito dall`alluvione = Como, al lavoro per spazzare il fango I

turisti con noi, si riparte subito
 
[Anna Campaniello]

 

Como Tronchi, rifiuti e fango II lago ferito dall'alluvione di Anna Campaniello a pagina 18 Como, al lavoro per

spazzare il fani I turisti con noi, si riparte subito I danni da Cernobbio a Laglio. Anche George CIooney in strada: è un

posto resiliente COMO Una distesa di tronchi, legna, rifiuti e detriti che ondeggia lentamente, spinta dall'acqua

scomparsa sotto un tappeto marrone. La prima immagine del lago ferito martedì scorso da un'alluvione che ha

devastato entrambe le sponde del ramo di Como è proprio nel cuore del capoluogo lariano. I torrenti ingrossati hanno

trascinato a valle tonnellate di materiali ora davanti agli occhi di residenti e turisti. Da Como, le immagini della

devastazione si susseguono nei paesi affacciati sulla provinciale Lariana, sul versante orientale, come su quello

occidentale, sulla statale Regina. Entrambe le arterie sono ancora in parte impraticabili e chiuse al traffico. Sono

decine le persone che sono state costrette a lasciare abitazioni inagibili o invase dal fango. A Cernobbio, la piazza e il

centro storico sono stati investiti da un fiume di acqua e fango. Giordano Falconi, da 32 anni titolare di un locale a

pochi passi dal lago, sta lavorando senza sosta per riaprire prima possibile. Negli anni molte volte abbiamo avuto

problemi per i torrenti ingrossati e l'acqua che entrava nel locale dice, ma non avevo mai visto una così. È stata una

bomba d'acqua, una situazione imprevedibile. Forse in passato erano tutti più attenti a rispettare la natura, a tenere

puliti boschi e montagne, mentre oggi non abbiamo la stessa cura. Voglio comunque essere ottimista e sono convinto

che i turisti, che erano appena tornati sul lago, non scapperanno e ci rialzeremo anche questa volta. Laglio è uno dei

paesi più colpiti. La Riva Romantica diventata famosa in tutto il mondo grazie anche al cittadino onorario George

CIooney è stata colpita dalla furia dell'acqua. È successo quello che non dovrebbe mai succedere, un valletto non ha

tenuto e l'acqua e il fango hanno travolto tutto. La situazione è addirittura peggiore di quanto potessimo immaginare,

ci sono sei edifici inagibili e altrettante famiglie sfollate, spiega il sindaco Giorgio Pozzi, che nel tardo pomeriggio di ieri

ha accompagnato proprio CIooney in una passeggiata inattesa. L'attore ha voluto vedere di persona i danni causati

dal maltempo attorno a Villa Oleandra, la sua residenza affacciata sul lago. È molto peggio di quanto pensassi ha

detto al Tgi. Dicevo che la situazione a Cernobbio è grave ma qui a Laglio è anche peggio. Sono con il sindaco, ci

vorranno anni e milioni di dollari per riprendersi ma questa città è sempre stata forte e continuerà a esserlo. È un

posto davvero resiliente. Il gestore di uno dei ristoranti che da tutto il giorno spazza il fango dal suo locale, affacciato

proprio sul parapetto distrutto dall'acqua, sembra volerlo confermare: Ripartiremo subito, riapriremo al più presto dice.

Poteva andare molto peggio, non ci sono stati feriti e ci stiamo dando tutti da fare per ricominciare a lavorare. Stava-

mo servendo le colazioni quando in un attimo si è alzato un metro e mezzo di acqua, fango e palta. I dienti sono

saltati sulle sedie e si sono messi in salvo. Con il ristorante siamo quasi pronti a riaprire, per le camere ci vorrà un po'

di più ma forza e coraggio non ci mancano. A Como è arrivata anche la solidarietà del Presidente Sergio Mattarella,

che ha telefonato a quello della Provincia Fiorenzo Bongiasca: Mi ha chiamato per rappresentarmi la vicinanza sua e

delle istituzioni ed esprimere solidarietà alla popolazione comasfa e ai sindaci ha fatto sapere. Mi ha poi invitato a

contattarlo per qualsiasi nostra esigenza. Il governatore della Lombardia Attilio Fontana, durante un sopralluogo, ha

confermato la richiesta dello stato di emergenza. Anna Campaniello 7 RIFROnUZtOKE -tit_org- Tronchi, rifiuti e fango

Il lago ferito dall'alluvione Como, al lavoro per spazzare il fango I turisti con noi, si riparte subito
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Solinas alle nozze dell`amico mentre Oristano bruciava = Mentre la Sardegna bruciava,

Solinas era alle nozze della figlia del suo "Mister Wolf"
 
[Andrea Sparaciari]

 

PRESIDENTE OFFICIANTE SolinasallenoT/e clcU'amico mentre Oristano bruciava O SPABACIAH1APAG.12 Mentre

la Sardegna bruciava, Solinas era alle nozze della figlia del suo "Mister \\blf entre la Sardegna andava a fuoco, il

governatore Christian Solinas cosa faceva? Gestiva le operazioni? Partecipava a tavoli di crisi? Impartiva ordini e

riceveva rapporti? Nulla di tutto ciò: sabato 24 luglio - quando già le fiamme stavano distruggendo l'Oristanese - i?

governatore era impegnatissimo a celebrare un matrimonio. Il Fatto è infatti in grado di mostrare un'immagine del

presidente con tanto di fascia tricolore intento a congiungere due giovani, Enrico e Veronica, all'interno dei giardini

pubblici di Cagliari. Sposalizio che poi è continuato ai ristorante Osmosisdi Cagliari, dove si è tenuto il banchetto

nuziale. Ma perché Solinas, nonostante le drammatiche notizie che arrivavano dal fronte delle fiamme, ha voluto

comunque partecipare alla cerimonia invece di presiedere aile operazioni di spegnimento (si paleserà all'unità di crisi

della Protezione civile solo domenica mattina)? A sposarsi non era una coppia qualunque, bensì la figlia del

consigliere regionale Nanni Lancioni, l'uomo da mesi più vicino a Soìinas. Lancioni, 55 anni, un passato nel Pd, nel

2014 entrain consiglio regionale col Partito Sardo d'Azione. È un imprenditore con interessi nella stampa, turismo ed

edilizia (suo il quarto reddito più alto dell'attuale Consiglio) e, soprattutto, è uomo con ottimeentrature nei livelli più alti

della Guardia di Finanza. Fonti interne alla giunta lo descrivono come il "Mister Wolf" di Solinas, un facilitatore che

conta - secondo alcuni esponenti centristi della coalizione di centrodestra -13 nomine tra enti e agenzie regionali. Non

a caso, è proprio Lancioni che domenica 25 ha accompagnato Solinas nella salacrisi deità Protezione civile.

Matrimonio aparte, anche ieri 7 Canadair e 4 elicotteri dell'antincendio hanno dovuto operare per spegnere i focolai

ripartiti nell'Ori stanese. Intanto sul fronte delle indagini, la Procura di Oristano haaperto un fascicolo con le ipotesi di

reato di incendio boschivo colposo aggravato dai pericolo per gli edifici e dal danno grave. Il procuratore, Ezio

Domenico Basso, già martedì aveva disposto accertamenti e organizzato un vertice tra gli inquirenti. "L'indagine al

momento è contro ignoti - ha detto Basso l'incendio dell'auto potrebbe essere considerato il peccato originale, ma ci

può essere stata una serie di condotte, attribuibili potenzialmente a qualcuno, che hanno aggravato la situazione".

ANDREA SPARACIMI -tit_org- Solinas alle nozze dell'amico mentre Oristano bruciava Mentre la Sardegna bruciava,

Solinas era alle nozze della figlia del suo Mister Wolf"

29-07-2021

Estratto da pag. 12

Pag. 1 di 1

7



 

Dalla vostra parte - Torna la paura del Covid e si vuole risolvere il problema con nuovi

documenti
 
[Tony Damascelli]

 

Dalla vostra parte di Tony DamasceUi Toma la paura del Covid e si vuole risolvere il problema con nuovi documenti

Le nuove regole del green pass rischiano di rallentare la ripartenza del turismo. Preoccupazione tra gli esercizi

pubblici e tra le famiglie con figli minorenni. Secondo l'indagine di Confesercenti, sono 6,3 milioni i nuclei familiari che

faranno fatica ad affrontare il costo dei tamponi. Anche per agosto si registra comunque il tutto esaurito in alcune

zone del Paese, mentre altre risentono del calo del turismo straniero. Tengono Sicilia e Calabria. Bene anche Umbria

e Abruzzo, dove la diminuzione degli stranieri è compensata dall'arrivo degli italiani. A rinunciare alle vacanze è

soprattutto chi ha prenotato viaggi all'estero, per il timore di possibili quarantene forzate e per l'incertezza sulle regole

per il rientro. Cancellazioni soprattutto per i viaggi in Spagna e Grecia. Un altro colpo per il comparto degli operatori

turistici, che lamentano di non aver ancora ricevuto i sostegni a compensare le perdite del 2020. Antonio Caseorie

PìC.O'lì Gentile signor Antonio, sono numerose lettere come la Sua e tutte segnalano incomprensioni o difficoltà. La

burocrazia continua a battere l'intelligenza, non è sufficiente il certificato o il documento che attesti la vaccinazione, a

questo È necessario aggiungere un altro codice che, tuttavia, non è di facile e semplice reperimento, a differenza

dell'attestato rilasciato dal medico o dall'autorità sanitaria. Le difficoltà aumentano per gli esercenti di attività

commerciali, bar e ristoranti o supermercati se vogliamo aggiungere, comunque tutti gli esercizi al chiuso. Il tempo

scelto per obbligare tutti i cittadini a mettersi in regola è ristretto, se si tiene como che molti saranno in ferie o in

vacanza, ma ciò che risulta inspiegabile è perché si sia arrivati a tale scelta dopo che, per un anno, ci era stato detto

che il vaccino avrebbe concluso questo itinerario di salvaguardia. Ora si va a ondate, si toma ad avere paura e si

pensa di risolvere il problema con un nuovo documento. La situazione resta precaria e confusa, anzi è diventala un

argomento di dibattito politica, fazioso, e non sociale e di salute pubblica. Si segnalano proteste di piazza, e anche in

questo caso la strumentalizzazione politica gioca sporco. E 5: =3 -tit_org-
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LAGO DI COMO COPERTO DI DETRITI. FRANE E FIUMI DI FANGO IN MEZZA REGIONE
 

Maltempo, la Lombardia chiede lo stato di emergenza
 
[Redazione]

 

LAGO DI COMO COPERTO DI DETRITI. FRANE E FIUMI DI FANGO IN MEZZA REGIONE  Regione Lombardia ha

deciso di formalizzare la richiesta dello stato di emergenza per le province di Como, Várese, Lecco, Sondrio,

Cremona e Mantova. Lo ha annunciato ieri a Blevio il presidente Attilio Fontana, durante un sopralluogo nei temtori

del Lago di Como colpite dal maltempo in questi giorni. Poi il governatore ha fatto tappa a Cernobbio, Doveroso

esprimere la vicinanza della Regione a tutta la popolazione che, soprattutto in queste zone, ha subito ingenti danni:

desidero ringraziare Vigili del Fuoco, forze dell'ordine, Polizie locali e volontari della Protezione civile che, in ogni zona

della Lombardia flagellata dal maltempo, non si sono risparmiati un attimo per sostenere chi era in difficoltà, ha detto

Fontana, 1.Ll-tit_org-
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DOPO UN EMENDAMENTO APPROVATO NEL DL SOSTEGNI BIS
 

Scontro sui fondi tra Protezione civile e Ingv
 
[Redazione]

 

DOPO UN EMENDAMENTO APPROVATO NEL DL SOSTEGNI BIS  II Sembrava un taglio ai fondi della Protezione

civile, inserito per di più con un emendamento quasi mimetizzato nel decreto Sostegni bis approvato l'altro giorno. Ma

la vicenda contiene la riorganizzazione de rapporto tra attività sul territorio e nuclei di ricerca e lo scontro tra il

Dipartimento diretto da Fabrizio Curcio e l'Istituto nazionale di Geofisica e vulcanologia, che ormai da anni ha

accorpato diversi organismi e si occupa di monitorare e fare ricerca sulle attività sismiche. Hanno sottratto 15 milioni

dal fondo per le emergenza, hanno colpito il sistema di protezione civile è la denuncia Curcio. Da Ingv minimizzano,

sostengono che l'emendamento abbia solo eliminato un passaggio contabile. Nel merito, si assegnano 15 milioni del

Fondo di protezione civile direttamente all'Ingv per le proprie ricerche, in modo che l'attività scientifica verrà svolta in

maniera autonoma. Il vincolo con Protezione civile prenderà forma di un coordinamento invece che, come è stato fino

a oggi, di una convenzione. Fino a oggi era la Protezione civile ad essere responsabile del coordinamento e titolare

dei fondi, e dunque ad avere il potere di decidere le attività di ricerca sulle quali concentrarsi. Per il presidente di Ingv

Carlo Doglioni la nuova disciplina è solo uno snellimento delle procedure, visto che semplifica il finanziamento per le

attività istituzionali senza sottrarre risorse al Dipartimento e senza minare gli equilibri nei rispettivi ruoli, anzi

rafforzandoli. A difesa dell'Ingv si schiera l'Accademia dei Lincei, che sottolinea d'importanza fondamentale

dell'autonomia scientifica. Ma dal Dipartimento diretto da Curcio e sottoposto alla presidenza del consiglio giurano che

l'indipendenza di Ingv non è mai stata messa in dubbio e si dichiarano fermi sostenitori di un principio incontestabile.

Curcio dal canto suo sostiene che l'emendamento colpisce il meccanismo di coordinamento degli enti scientifici che

trova nel sistema di protezione civile un suo coordinamento, rivendicando l'intuizione del ministro Giuseppe

Zamberletti, che creò la Protezione civile dopo aver seguito da commissario governativo i terremoti in Frinii nel 1976 e

in Irpinia nel 1980, secondo un modello che da trent'anni rappresenta uno dei motivi della sua efficienza. -tit_org-
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Burundi, il clima impazzito flagella la popolazione
 
[Redazione]

 

4] Burundi, il clima impazzito Ïàäå à la popolazione II disastro climatico in Burundi, dopo due anni di piogge torrenziali,

ha provocato danni incalcolabili. Solo negli ultimi quattro mesi almeno 52 mila persone sono state colpite da

inondazioni. Il livello delle acque del lago Taganica ha inghiottito strade, case, scuole e mercati. E le scorte alimentari

per oltre il 90% della popolazione sono diminuite drasticamente. Il Burundi, secondo Organization for Migration, è uno

dei 20 paesi al mondo più colpiti dal cambiamento climatico (127.775 sfollati intemi). -tit_org-
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Sto con cacciari no al green pass = Cacciari ha ragione, siamo ipnotizzati la scienza non

oscuri le minoranze
 
[Carlo Freccero]

 

IL DIBATTITO STOCONCACCIARI NO AL GREEN PASS CARLO FRECCERÒE necessario arrivare ad un punto di

rottura perché la rottura si realizzi. Dall'inizio della pandemia i popoli di tutto il mondo sono scesi in piazza

innumerevoli volte. Gli italiani sembravano sedati da una sorta diipnosi. Con il green pass il miracolosi è compiuto: le

piazze italiane si sono riempite. Ed è interessante notare che in piazza a contestare c'erano non solo i no-vax, ma

anche i vac cinati, che, per motivi di principio, protestano per tutelare le libertà costituzionali. Lo stesso concetto è

ribadito da Cacciari nell'articolo diieri: io mi sono vaccinato, ma la democraziaèlibertàdisceltaequesta libertà di scelta

va difesa. -P.B Cacciari ha ragione, siamo ipnotizzai la scienza non oscuri le minoranze Mi inquieta la minaccia di

mandare l'esordio a stanare chi non si o l'alio inioltai-o la sua do' CARLOFRECCERO E necessario arrivare ad un

punto di rottura perché la rottura si realizzi. Dall'inizio della pandemia i popoli ditutto il mondo sono scesi in piazza

innumerevoli volte. Gli italiani sembravano sedati da una sorta di ipnosi. Con il green pass il miracolo si è compiuto: le

piazze italiane si sono riempite. Ed è interessante notare che inpiazza acontestare c'erano non solo i no-vax, ma

anche i vaccinati, che, permotivi di principio, protestano per tutelare le libertà costituzionali. Lo stesso concetto è

ribadito da Cacciari nell'articolo di ieri: io mi sono vaccinato, ma la democrazia è libertà di scelta e questa libertà di

scelta va difesa. Nel contesto del generale risveglio si pone il pezzo firmato congiuntamente da Cacciari e di

Agamben che, bisogna dargliene atto, è stato l'unico ad intervenire dai primi giorni della pandemia con i suoi interventi

quotidiani su Quodfíbet. Purtroppo la sua voce è stata isolata ed ascokatasolo da minoranze. Per attirare l'attenzione

di un numero sufficiente di persone, bisognava esagerare. Ed si è esagerato. La somministrazione dei vaccini è stata

affidata all'esercito per sottolineare il clima di emergenza, di protezione civile in cui ci troviamo. Ma per chi ha la mia

età l'idea di una scelta sanitaria imposta dall'esercito ha qualcosa di inquietante come inquietanti suonano le minacce

di mandare l'esercito porta a porta a stanare i non vaccinati. Analogamente, per quelli della mia generazione, la morte

di De Donno evoca il fantasmadi Pinelli. Per la mia professione nella comunicazione il primo problema che ha attirato

la mia attenzione è stato da subitela mancanzadialtemativa imposta aldiscorso pandemico. Democrazia significa

tutela del parere delle mino ranze. Questo parere è stato sradicato in nome della scienza, chi lo professava è stato

zittitoed insúltate neidibattiti pubblici. Nell'articolo contro il greenpass, pubblicato dall'Istituto Italiano di Studi Filosofici

di Napoli, Agamben e Cacciari criticano il green pass affermando che la discriminazione di una categoria di persone,

che diventano automaticamente cittadini di serie B, è di per sé un fatto gravissimo, le cui conseguenze possono

essere drammatiche per la vita democratica. L'art. 3 della Costituzione italiana vieta esplicitamente ogni forma di

discriminazione. L'affermazione dei due filosofi dovrebbe quindi essere, in qualche modo,ovvia. Invece il fatto stesso

che il sito Dagospia definisca l'articolo una bomba solo perché dissente dalla vulgata del mainstream è una conferma

di quanto gli autori espongono nell'articolo citato e cioè del pericolo di una deriva totalitaria. Mi sembra di assoluta

evidenza che un'informazione che bandisce qualsiasi forma di dissenso, sia di perse sinonimo di propaganda. E la

propaganda ha poco di democratico. Da quando è iniziata la pandemia la televisione ci ha abituati alla consuetudine

del dibattito unanimistico. Ci sono formai e programmi come il talk show che hanno bisogno per esistere di un

contraddittorio. Dato che gli invitati sono tutti della stessa idea, essi non sono tenuti a confrontarsi, ma fanno gara tra

loro a superarsi in ortodossia ed obbedienza ai vari Dcpm ed ora a Decreti Legge che hanno sostituito la legislazione

ordinaria. Mi si obietterà che tutto questo è fatto per il bene comune, un bene comune che autorizza uno stato di

eccezione, previsto però in Italia, solo per lo stato di guerra (art. 78 della Costituzione). Per rendere estensibile ad una

pandemia lo stato di eccezione si applica al Covid-19 un linguaggio bellico. Stiamo combattendo la guerra contro il

virus. Chi non si vaccina (e quindi non accede al green pass) è undisertore. Chi si vaccina dimostra senso civico. Vi
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siete chiesti perché il vaccino non viene imposto per legge, anche se, per eccellenti costituzionalisti come Cassese,

l'art. 32 giustificherebbe la vaccinazione obbligatoria? L'art. 32, pur ammettendo che un trattamento sanitario possa

essere imposto per legge, limita questo intervento al paragrafo successivo che recita: La legge non può violare Í limiti

imposti dal rispetto della persona umana. Tutela cioè la collettività, ma anche l'individuo. E i trattamenti sperimentali

sono esclusi dal codice di Norimberga, dalla dichiarazione di Helsinki, dalla convenzione di Oviedo. Il processo di

Norimberga basta da solo ad evocare il nazismo. Gli imputati si difesero sostenendo di aver obbedito agli ordini. Per

evitare che queste aberrazionisi ripresentassero fu stabilito un codice a futura memoria. Tra l'altro esso prevede che

la sperimentazione sia ammessa solo se il soggetto volontariamente da il proprio consenso ad essere sottoposto ad

un esperimento. Senza accettazione volontaria l'esperimento non può avere luogo. Il vaccino è ancora in fase

sperimentale. Cito dal bugiardino Pfizer e quindi faccio parlare direttamente le case farmaceutiche produttrici, perché

sia ben chiaro che non sto riferendo il mio parere personale; Per confermare l'efficacia e la sicurezza di Comirnaty il

titolare dell'autorizzazione alla emissione in commercio deve fornire la relazione finale sullo studio clinico e a lato

Dicembre 2023. Sino al 2023 il vaccino sarà una terapia sperimentale con esiti futuri incerti. In questi giorni la

senatrice Segre, sopravvissuta all'Olocausto, è intervenuta dicendo che è folle paragonare vaccino e green pass alla

Shoah. Ci sarebbe una sproporzione tra le cose. Ma la senatrice sembra dimenticare che c'è sempre un inizio e la

discriminazione è quell'inizio. Per parlare di regime autoritario non è necessario poi arrivare sino ai forni crematori.

Basta che la normale vita democratica ed idirittideicittadini subiscano delle limitazioni. In senso opposto va invece

l'intervento di un'altra sopravvissuta all'Olocausto che milita invece sul fronte opposto, la signora Vera Sharav.

Conosco le conseguenze - dice la sopravvissuta - di essere stigmatizzati come diffusori di malattie. Il suo calvario è

incominciato a piccoli passi con la segregazione ed il divieto sempre più esteso a partecipare alla vita sociale,

aentrare in determinati contesti, a viaggiare. La cosa che più mi ha colpito nell'intervento di Vera Sharav è la lucidità

con cui collega il nazismo all'uso autoritario della medicina. In nome della scienza ci dice - viene cancellato ogni

principio morale della società. Questa affermazione mi fa ricordare il fondamentale intervento di Agamben con la sua

Domanda rivolta a tutti gli italiani. Com'è potuto avvenire che unintero Paese siasenzaaccorgersene eticamente

epolitìcamente crol- lato di fronte ad una malattia?. In nomedellasoprawivenza e di quella che Agamben chiama nuda

vita (una vita privata di ogni valore che travalichi la soprawivenzabiologica), gli italiani hanno accettato di lasciar

morire Ìloro anziani insolitudine negli ospedali, hanno accettato di incenerire cadaveri senza sepoltura, hanno

accettato la perdita di ogni principio morale. Ed hanno rinunciato alla vita sociale. E questa adesione acritica da parte

dei cittadini è per certi versi più in- II dibattito sul Green Pass e la posizione de La Stampa Domenica scorsa, con

l'editoriale intitolato La velenosa demagogia dei negazionisti, ho provato a spiegare perché, secondo il nostro gi

ornale, il Green Pass obbligatorio è un'opportunità che tutela la salute di tutti, senza violare lelibertà di nessuno.

Restiamo fermamente convinti che questa sia la linea da seguire, a maggior ragione di fronte a manifestazioni No-

Mask, No-Vax e No-Pass come quelle che si sono svolte in diverse piazze italiane. Tuttavia, nel rispetto delle idee di

tutti, e nella misura in cui queste non derivino da pregiudizio, ignoranzao strumentalizzazione politica, vogliamo

tenereaperta una discussione sul tema, mettendo a confronto posizioni diverse ma in ogni caso autorevoli. Abbiamo

iniziato ieri con i contributi di Massimo Cacciari e Eugenia Tognotti. Continuiamo oggi con quelli di Carlo Freccerò e

Antonella Viola, nella speranza di rendere comunque un servizio utile ai nostri lettori. Il giornalismo sta al mondo per

questo. M. GIÀ. Visioni opposte' TOilk Lss ni Id é ' MiiHlì - ïð àé Ililli di quietante dell'autoritarismo del governo. È un

Ìndice inequivocabile che i meccanismi dell'autoritarismo sono già stati introiettati da nitri noi come naturali e che

appartengono ormai alla quotidianità e al nostro futuro. L'adesione acritica dei cittadini ñ più inquietante

dell'autoritarismo '. 1 -- 1 1 - - PERCHÉ NO-j il filosofo Massimo Gacdari e la storica della medicina Eugenia Tognotti

si sono confrontati ieri sul tema del green pass. -tit_org- Sto con cacciari no al green pass Cacciari ha ragione, siamo

ipnotizzati la scienza non oscuri le minoranze
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La mano dell`uomo sui roghi
Si fa strada il sospetto mentre la Procura di Oristano indaga per incendio colposo aggravato

 
[Redazione]

 

INFERNO SARDEGNA Distrutti 20 mila ettari nel cuore dell'isola, La lotta contro il fuoco non è finita. E l'afa dei

prossimi giorni non fa ben; La mano dell'uomo sui rogh Si fa strada il sospetto mentre la Procura di Oristano indaga

per incendio colposo aggrava^ SARA PANARELLI Incendio boschivo colposo aggravato. È questa l'ipotesi di reato su

cui indaga la procura di Oristano, a tregiorni dall'inferno di fuoco che ha distrutto 20mila ettari nel cuore della

Sardegna e causato la morte di migliaia di animali e la distruzione di centinaia di aziende agricole e zootecniche. Nel

fascicolo, per ora, non compaiono indagati: inchiesta contro ignoti, precisa il procuratore Ezio Domenico Basso, che

vuole vederci chiaro su quanto davvero accaduto nella domenica di terrore che ha devastato l'isola, mentre si fa

sempre più strada il sospetto che due dei tré roghi abbiano avuto origine dolosa. Ieri, per il sesto giorno consecutivo,

prosegue la battaglia contro il fuoco: sono decollati dinuovo i canadair e gli elicotteri reaionali per cercare di previsto

per i prossimi giorni non fa ben sperare. Intanto, si è conclusa la due giorni di dibattito in consiglio regionale per

discutere dell'emergenza incendi con un ordine del giorno votato all'unanimità: solidarietà alle popolazioni colpite,

richiesta alla giunta di impegno immediato sui ristori, necessità di fare opera di prevenzione più volte evidenziata. Su

tutto, l'istituzione di un tavolo permanente con gli amministratori delle comunità colpite e con tutti gli altri soggetti

istituzionali coinvolti, per definire le azioni immediate per il ripristino dei danni e una strategia condivisa sulla

ricostruzione dell'economia e del paesaggio nei territori devastati. Il presidente della regione Christian Solinas: Le

tragedie dei giorni scorsi devono indurre Ãà politica a tracciare una nuova strada di armonia tra la presenza umana e

la gestione del territorio e la salvaguardia del nostro immenso e prezioso patrimonio ambientale, ha detto il

governatore, che ieri ha ricevuto la solidarietà dal presidente della Repubblica Sergio Mattarella e il plauso del capo

della Protezione Civile, Fabrizio Curcio, per es sere riusciti a evitare vittime, Si moltiplicano le iniziative di solidarietà: il

consorzio di tutela del pecorino romano dop, che ha sede a Macomer e coma numerose aziende danneggiate fra gli

associati, ha istituito un fondo permanente per aiutare le aziende a far fronte a catastrofi naturali o difficoltà di altra

natura, mentre il Banco di Sardegna ha stanziato 100 milioni da destinare, con istnittorie di pochi giorni, a

finanziamenti a breve termine a tasso e costi zero. Prevista anche la moratoria delle rate. Gara di solidarietà Dal

presidente Mattarella alle inùiativeper tutelare il pecorino e le aziende danneggiate afar.fronte alle catastrofi naturali,

In (umo Miglioio di ettori di terreno Ingenti i donni non solo economici mo anche all ' Ecosistema Ci decenni per

ricostruirlo La mano dell'uomo si -tit_org- La mano dell uomo sui roghi
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Aifa, via libera a Moderna per la fascia 12-17 anni
 
[Redazione]

 

Mercoledi 28 Luglio 2021, 12:12 Accolto il parere dell'Ema. L'Aifa afferma che i "Dati dimostrano efficacia e sicurezza"

del vaccino per chi rientra in questa fascia di etàAnche i ragazzi tra i 12 e i 17 anni potranno vaccinarsi con Moderna.

LaCommissione Tecnico Scientifica di Aifa, l'Agenzia italiana del farmaco, hainfatti approvato l'estensione di

indicazione di utilizzo del vaccino Spikevax(Moderna) per questa fascia di età, accogliendo pienamente il parere

espressodall'Agenzia Europea per i Medicinali (EMA). Secondo la Commissione di Aifa,infatti, i dati disponibili

dimostrano l'efficacia e la sicurezza del vaccinoanche per i soggetti compresi in questa fascia di età. Il vaccino Pfizer

erastato approvato per la stessa fascia d'età già a maggio. Ora Pfizer e Modernastanno studiando anche dei vaccini

per i bambini dai 6 mesi ai 12 anni, per irisultati dei test bisognerà attendere fino alla fine dell'anno. red/cb(Fonte:

Ansa)

29-07-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

15



 

Dae, al via definitivo la nuova legge
 
[Redazione]

 

Mercoledi 28 Luglio 2021, 16:28 Con la nuova norma viene meno la responsabilità penale per chi utilizza il Dae in

caso di necessità e promossa la maggiore diffusione dei defibrillatoriApprovata definitivamente dalla Commissione

Affari Sociali della Camera in sedelegislativa la legge che prevede la diffusione dei defibrillatori nei luoghipubblici e di

lavoro e percorsi formativi nelle scuole. Ad annunciare il vialibera del provvedimento il sottosegretario alla Difesa

Giorgio Mulé, promotoredell'iniziativa, che parla di una "legge attesa da 20 anni in Italia che dasempre ho definito

'salvavita' perché permetterà appunto di salvare migliaia divite ogni anno, di diffondere cultura di prevenzione e primo

soccorso. Oggi èstato colmato un vuoto normativo tutto italiano". Red/cb(Fonte: Ansa)
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Maltempo, Lombardia chiede lo stato di emergenza
 
[Redazione]

 

Mercoledi 28 Luglio 2021, 17:33 Lo ha annunciato oggi a Blevio il presidente Attilio Fontana, durante un sopralluogo

nei territori del Lago di Como colpite duramente dal maltempo in questi giorniLa Regione Lombardia ha deciso di

formalizzare la richiesta dello stato diemergenza per le province di Como, Varese, Lecco, Sondrio, Cremona e

Mantova. Lo ha annunciato oggi a Blevio il presidente Attilio Fontana, durante unsopralluogo nei territori del Lago di

Como colpite duramente dal maltempo inquesti giorni. Dopo Blevio, il governatore ha fatto tappa a

Cernobbio,accompagnato dal sottosegretario alla Presidenza Fabrizio Turba e il presidentedel Consiglio regionale

Alessandro Fermi. "Era doveroso esprimere di persona lavicinanza della Regione a tutta la popolazione che,

soprattutto in queste zone,ha subito ingenti danni: desidero ringraziare i Vigili del Fuoco, le forzedell'ordine, le Polizie

locali e soprattutto i volontari della Protezionecivile che non solo qui, ma in ogni zona della Lombardia flagellata

dalmaltempo, non si sono risparmiati un attimo per sostenere chi era indifficoltà", ha detto Fontana, aggiungendo che

"sia per quanto di nostradiretta competenza, sia per quanto riguarda interventi di carattere nazionale,ci muoveremo

per attivare tutte le procedure necessarie. La nostra attenzione -ha concluso - sarà massima".red/gp(Fonte:

Repubblica)
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Maltempo al Nord, si contano i danni
 
[Redazione]

 

Mercoledi 28 Luglio 2021, 10:36 Dopo l'Ondata di maltempo che ha sferzato il Nord Italia, arriva il momento della

conta dei danni, procedura avviata dall'Emilia-Romagna e della dichiarazione dello stato di emergenza nazionale, il

Veneto ha avviato quella per lo stato di crisi. Tanti i danni anche in LombardiaDopo l'Ondata di maltempo che ha

sferzato il Nord Italia, arriva il momentodella conta dei danni, procedura avviata dall'Emilia-Romagna e

delladichiarazione dello stato di emergenza nazionale, il Veneto ha avviato quellaper lo stato di crisi. Tanti i danni

anche in LombardiaVenetoAvviate dal presidente della regione Veneto, Luca Zaia, le procedure perdichiarare lo stato

di crisi dopo le violente grandinate, il forte vento e lapioggia che hanno colpito soprattutto l'area del trevigiano, del

padovano, delvicentino e del veneziano. In totale ci sono stati più di 150 interventi daparte dei soccorritori. È un atto

doveroso dice Zaia di fronte a unacriticità che sta coinvolgendo pressochè tutto il Veneto. Abbiamo una lista diComuni

già certa annuncia e altri si aggiungeranno, con danni causati dalvento, dalle grandinate e dalle forti piogge, in queste

ore e anche nei giorniprecedenti. Al via dunque alla conta dei danni da parte dei cittadini e deiComuni da presentare a

Roma per la richiesta di fondi: "L agricoltura è inginocchio, come peraltro varie altre attività umane, con danni tipici di

eventiatmosferici importanti e non ordinari" ha dichiarato Zaia.[MALTEMPO_NORD_ITALIA_1-wdtr]Emilia-Romagna

Anche l'Emilia-Romagna si sta muovendo per fare la ricognizione dei danni adimmobili, coltivazioni e strutture agricole

colpite dalle grandinate di lunedì26 luglio. al lavoro con Governo e Regioni confinanti per verificare lapossibile

richiesta di stato di emergenza nazionale. Avviata anche la verificapereventuale richiesta dello stato di emergenza

nazionale. Già lunedì 26luglioAgenzia di Protezione civile della Regione Emilia-Romagna avevaattivato le procedure

per fare una ricognizione dei danni subiti dai beniimmobili pubblici e privati. Ci siamo attivati immediatamente- afferma

ilpresidente della Regione, Stefano Bonaccini- per poter sostenere concretamentechi ha subito danni e disagi.è

bisogno di risposte adeguate e tempestive, enoi stiamo lavorando per questo". Siamo vicini ai territori colpiti ieri da

unevento intenso e puntiforme- sottolineaassessore regionale alla Protezionecivile, Irene Priolo- per questo faremo

tutto quello che è nelle nostrepossibilità per dare delle risposte concrete. Sul patrimonio pubblicointerverremo anche

con risorse regionali se fosse necessario. Su questo, ad unaprima ricognizione, risulterebbero danni per circa 1

milione di euro.Lombardia Violenti nubifragi hanno colpito anche la Lombardia a partire da lunedì sera,26 luglio. Qui

fino a ieri sera, martedì 26 luglio, la protezione civile avevaemesso un allerta arancione per i temporali. La città più

colpita è stata Comoe la sua provincia: qui si registrano muri crollati, case invase dal fango etorrenti tracimati.

Numerose le persone evacuate. La provinciale Lariana èchiusa da domenica scorsa per una frana a Blevio e da

martedì mattina è chiusaanche la statale Regina. Traffico interrotto anche in Valle Intelvi e verso laSvizzera. Interi

paesi sono allagati. Si sono verificati smottamenti neiterritori di Moltrasio, Brienno e Colonno. Impressionanti le

immagini chearrivano da Cernobbio, dove sono tracimati due valletti sopraabitato: acqua,fango e detriti si sono

riversati lungo la via Volta e la via Reginatravolgendo auto e moto in sosta. Stessa situazione a Maslianico. La

situazioneè critica in gran parte del paese di Laglio. A causa del maltempo è stato anchechiusohub vaccinale di Villa

Erba, il più grande della provincia. Ladecisione è stata presa daAsst Lariana, in accordo con la Prefettura e ilComune

di Cernobbio. Il centro vaccinale resterà chiuso anche domani (oggimercoledì 28 luglio), a breve daremo tutte le

indicazioni ai cittadini per ilrecupero degli appuntamenti annullati, comuni

caazienda sanitaria. Ilmaltempo sta creando problemi anche nella zona della Valle Intelvi.L amministrazione

provinciale ha chiuso la strada 15, tra Argegno e Schignanoper piante e materiale in strada. I tecnici di Villa Saporiti

stannoprovvedendo alla pulizia. Detriti e piante sulla carreggiata anche in direzionedella Val Mara e sulla provinciale

Laino-Ponna, all altezza della diramazioneper Ponna. Difficili anche i collegamenti con la Svizzera. red/cb(Fonte:

Regione Veneto, Regione Emilia-Romangna, Corriere di Milano)
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Dpc sui "Sostegni Bis": "No ai tagli alle risorse"
 
[Redazione]

 

Mercoledi 28 Luglio 2021, 11:40 Una norma del decreto taglia 15 milioni di euro all'anno al Fondo nazionale di

protezione civile, denuncia il Dipartimento della Protezione Civile L'inserimento di una norma all'articolo 9 del decreto

"Sostegni bis" è statainserita una norma che, denuncia il Dipartimento della Protezione Civile:"Sottrae al Fondo per la

protezione civile la rilevante somma di 15 milioni dieuro all anno, risorse finalizzate alla previsione e prevenzione dei

rischi eal sostegno del nostro volontariato". Un taglio da 15 milioni"Con un emendamento dell ultimo minuto si è

incrinato lo stretto rapporto disinergia traIstituto nazionale di geofisica e vulcanologia (INGV) e ilServizio nazionale

della protezione civile, svincolando le attivitàdell Istituto dalla convenzione che storicamente ne regola i rapporti con

ilDipartimento della Protezione Civile e introducendo un elemento di fortedisparità all interno di un sistema complesso

costituito da tanti enti eistituti scientifici: ognuna di queste realtàeccellenza, di cuiIngv èsolo una seppure con un ruolo

essenziale e insostituibile, apporta uncontributo specifico e prezioso nell affrontare le sfide complesse dellariduzione

del rischio. Il ruolo del Dipartimento è quindi gestire questa retedi competenze, al fine di integrare le conoscenze e i

prodotti derivanti daattività di ricerca e innovazione in concrete attività di riduzione delrischio, assumendosi

quotidianamente la responsabilità delle sceltedelicatissime che ne derivano" prosegue il Dpc.La denunciaNella lettera

di denuncia il Dpc rivela di non essere mai stato consultatopreventivamente per comprendereimpatto che una norma

del genere produce sulSistema di protezione civile. "Con poche righe in un decreto legge, cheperaltro dovrebbe

riguardare Misure urgenti connesse all'emergenza daCOVID-19, si mette in discussione uno dei pilastri del nostro

sistema ossia ilruolo della comunità scientifica nella ricerca applicata per fini di protezionecivile: un intuizione del

Ministro Zamberletti che contraddistingue da trentaanni il modello italiano della protezione civile e che rappresenta

uno deimotivi della sua efficienza" continua lo scritto.La reazione"Proprio per continuare a garantire questa efficienza

il Dipartimento è già alavoro per cercare una soluzione che ponga rimedio a questo elemento disquilibrio, nel rispetto

dei ruoli di ciascuno e conunico obiettivo diassicurare un servizio adeguato al Paese, obiettivo di cui sentiamo

fortissimala responsabilità. Ben vengano gli investimenti nella ricerca scientifica e gliinterventi a sostegno della sua

autonomia, ma non a discapito del Fondonazionale di protezione civile, indebolendo il ruolo della comunità

scientificanel Servizio nazionale e depauperando le risorse destinate alla previsione,prevenzione e mitigazione dei

molteplici rischi che interessano il nostroPaese".red/cb(Fonte: Dpc)

29-07-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

19



 

Sostegni bis, la risposta di Ingv sui finanziamenti
 
[Redazione]

 

Mercoledi 28 Luglio 2021, 15:53 L'Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia sostiene che i tagli di 15 milioni di cui

parla il Dipartimento di protezione civile siano in realtà una semplificazione nelle assegnazioni dei fondiIn seguito alla

denuncia del Dipartimento di Protezione Civile dei tagli alfondo nazionale di protezione civile di 15 milioni di euro

l'anno destinatidalla nuova legge sostegni bis all'Ingv, l'Istituto Nazionale di Geofisica eVulcanologia ha voluto dare la

sua versione.SemplificazioneSecondo l'Ingv con la Legge 73/2021 Viene semplificato il finanziamento per lesue

attività istituzionali che vengono attribuiti all Ingv direttamente senzapassare per il Dipartimento di Protezione Civile.

Lo scopo resta sempre lostesso: quello di proteggere i cittadini:Italia è una nazione altamentesismica e con frequenti

eruzioni vulcaniche.Ingv è la sentinella di questifenomeni al servizio della nazione. Mantenerlo nella migliore

operatività è uninteresse perItalia.Finanziamento direttoIn pratica i 15 milioni di euro che prima passavano dal fondo

nazionale dellaprotezione civile all'Ingv ora vanno direttamente nelle casse di quest'ultima: Il finanziamento diretto dell

Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologiada parte della Presidenza del Consiglio dei Ministri per le attività

dimonitoraggio sismico e vulcanologico del territorio nazionale è volto quindi aeliminare un passaggio contabile

intermedio, nell ottica della semplificazioneamministrativa senza sottrarre risorse alle attività svolte dal Dpc e

senzaminareequilibrio nei rispettivi ruoli, anzi rafforzandolo. Inoltre, sisancisce la necessaria separazione di ruoli tra

ricerca scientifica e gestionedelle attività emergenziali. La nota dell'Ingv si conclude con l'impegno daparte dell'Istituto

di continuare a lavorare al fianco in pienacollaborazione con la Protezione Civile Nazionale.Red/cb(Fonte: Ingv)
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Tokyo 2020, 24 nuovi casi Covid legati ai Giochi
 
[Silipo]

 

È il più alto aumento giornaliero di casi legati ai Giochi da quando gli organizzatori hanno iniziato a segnalarliGli

organizzatori delle Olimpiadi hanno registrato 24 nuovi casi di coronavirus relativi ai Giochi di Tokyo nel loro rapporto

di giovedì. È il più alto aumento giornaliero di casi legati ai Giochi da quando gli organizzatori hanno iniziato a

segnalare casi il 1 luglio. Tre atleti non identificati erano tra le persone colpite, afferma il rapporto. Finora sono stati

contagiati 20 atleti. Gli ultimi numeri portano a 193 il totale dei test positivi legati alle Olimpiadi. La capitale del

Giappone è in stato di emergenza per tutta la durata dei Giochi e la competizione olimpica si svolge a porte chiuse in

quasi tutte le sedi locali.
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Covid, Google e Facebook: obbligo vaccino per tornare a lavoro
E'' la policy dei due colossi per i dipendenti al rientro in sede

 
[Pinchi]

 

E' la policy dei due colossi per i dipendenti al rientro in sedeGoogle e Facebook chiederanno ai propri dipendenti di

vaccinarsi contro il Covid prima di tornare al lavoro in presenza. In una mail allo staff, il ceo di Google, Sundar Pichai,

ha affermato che "vaccinarsi è uno dei modi più importanti per tenere noi e le nostre comunità al sicuro nei prossimi

mesi". Pichai non ha però precisato come sarà perseguita questa politica aziendale. Dal canto suo, la vice presidente

di Facebook Lori Goler ha fatto sapere che ogni dipendente che entrerà in una delle sedi negli Stati Uniti dovrà essere

vaccinato. Google e Facebook sono le prime tra le grandi società della Silicon Valley a rendere di fatto obbligatorio il

vaccino.
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Covid: in Francia quasi 1000 i pazienti in rianimazione
 
[Redazione Ansa]

 

(ANSA) - PARIS, 28 LUG - Sono quasi mille le persone affetteda una forma grave di covid-19 in cura oggi nei

repartispecializzati in Francia, stando alle autorità sanitarie, undato che attesta quindi un'impennata di contagi. Sono

992 imalati ricoverati oggi in rianimazione, ieri erano 978 e 859 unasettimana fa, con 91 nuovi ricoveri da martedì. Le

cifreriguardanti i ricoveri in generale sono andate crescendo negliultimi giorni, con 7.208 pazienti contati oggi, rispetto

ai 7.137 di ieri. (ANSA).
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Cnr, un nuovo algoritmo predice il Covid
 
[Redazione Ansa]

 

Si chiama RIC-index, è un nuovo algoritmo alternativo a quelli usati finora capace di descrivere la velocità

dell'epidemia. A svilupparlo sono stati ricercatori italiani del CNR, INFN e Università di Camerino, che appartengono al

Gruppo di ricerca Covid-19 coordinato da RICMASS. La descrizione dell'algoritmo è pubblicata su Scientific Reports.

Il nuovo indicatore mostra una rapida diffusione del virus in Veneto, Sardegna, Sicilia, Lazio e Molise."Finora per

descrivere la diffusione dell'epidemia - ha spiegato all'ANSA Antonio Bianconi, direttore RICMASS e Istituto di

Cristallografia del CNR - si sono utilizzati prevalentemente due indicatori: Rt, che indica il tasso di riproduzione del

virus, e il Td, che indica il tempo impiegato dal numero di individui infetti per raddoppiare". Si tratta di due indici

sviluppati quasi un secolo fa per lo studio di dinamiche della popolazione e poi impiegati recentemente anche per la

pandemia ma che da soli non tengono conto delle politiche di controllo sulla diffusione del virus."Covid-19 -ha

aggiunto Bianconi - è in un certo senso la prima epidemia 'controllata' della storia, in cui attuiamo delle politiche di

contenimento. Non avevamo finora una matematica ben definita per descrivere queste novità". Il nuovo indicatore

proposto è il RIC-index e integra al suo interno sia i già noti Rt e Td e i vari fattori 'nuovi', anche in competizione tra

loro, come la trasmissione della variante Delta, la possibilità di nuove varianti, le politiche vaccinali o quelle sul

greenpass. "Proponiamo un nuovo approccio fisico-matematico utile per predire l'evoluzione di Covid-19 che tenga

conto di tantissimi elementi importanti", ha detto Bianconi. I dati sono consultabili sul sito www.superstripes.net.

(ANSA). Pagine Sì! SpARomagna TechAUDENS S.R.L.skuola network srlAUDENS S.R.L.
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Maltempo, De Poli: danni in Veneto e agricoltura in ginocchio
 
[Redazione]
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Frane e allagementi nell`alto Varesotto dopo violento temporale
 
[Redazione]
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Sardegna, Franco: impegno massimo governo su misure di sostegno
 
[Redazione]

 

Roma, 28 lug. (askanews) Il governo è in costante contatto con la Protezione civile per definire tutti gli interventi

necessari. Sarà massimoimpegno a fornire tutto il sostegno necessario alle aree colpite anche con eventuali norme e

relativa copertura finanziaria. Così il ministro dell Economia, Daniele Franco, rispondendo al question time nell Aula

della Camera, sulle misure che ha intenzione di mettere in campo per la Sardegna colpita dagli incendi.Il ministro

dopo aver espresso la massima solidarietà dell esecutivo, ha assicurato che il governo attraverso la Protezione civile

e la Regione autonoma sono impegnati per affrontareemergenza nel modo più tempestivo ed efficace possibile. Al

momento la priorità è quella di porre in essere tutte le iniziative necessarie per la sicurezza delle persone e dei loro

beni e per limitare i danni al territorio. La Protezione civile è anche impegnata ha detto Franco nella valutazione dei

danni e sono in corso interlocuzioni con la Regione Sardegna anche al fine di valutareadozione di misure

emergenziali di ripristino che saranno definite nei prossimi giorni. Una volta acquisite le informazioni necessarie, ha

proseguito, secondo la prassi consolidata in presenza di emergenza di rilievo nazionale la Protezione valuta se

ricorrono i presupposti dello stato di emergenza.La delibera dello stato di emergenza, ha ricordato Franco, può

disporre lo stanziamento di risorse a valere sul fondo emergenze nazionali per i primi interventi emergenziali

perassistenza alla popolazione e il ripristino dei servizi pubblici e delle infrastrutture strategiche. Con successiva

delibera possono essere assegnate ulteriori risorse per immediato sostegno al tessuto economico e sociale. La

ricognizione delle aree interessate che sarà contenuta nella delibera può far seguito la sospesione degli adempimenti

tributari.Nella fase successiva il governo può approvare ulteriori misure di sostegno per la popolazione colpita, per il

rivvio dell attività economica e per il ripristino del territorio, ha concluso il ministro.
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"Il Covid è un dramma, i politici non lo sottovalutino" (Mattarella)
 
[Redazione]
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Maltempo nel comasco, Braga: "Ora ristori a famiglie e imprese"
 
[Redazione]

 

Roma, 28 lug. (askanews) Quanto è avvenuto in questi giorni sul nostro Lago e in varie altre parti della Provincia

comasca ha colpito tutti e ha suscitato la massima attenzione da parte del Governo. Fin dalle prime ore ho interloquito

con il Dipartimento nazionale della Protezione civile, con il Prefetto e gli amministratori locali che ringrazio per il

grande impegno anche nei momenti più drammatici dell emergenza. Ad affermarlo è Chiara Braga, responsabile della

Transizione ecologica, sostenibilità e infrastrutture nella segreteria nazionale del Partito democratico, da sempre

attenta ai temi ambientali del territorio. Il capo dipartimento della Protezione civile Curcio, ha spiegato Braga, sarà in

audizione in Commissione Ambiente già la prossima settimana, come richiesto dal Pd, sugli eventi che hanno colpito il

nostro territorio e sui prossimi passaggi che porteranno alla dichiarazione dello stato di emergenza e all attivazione

delle immediate misure di sostegno e di ristoro ai territori colpiti. Sarà necessario stanziare risorse adeguate per far

fronte ai danni alle strade e alle infrastrutture pubbliche e attivare il meccanismo previsto per il ristoro dei danni subiti

da cittadini e attività economiche e produttive. Ora è importante prosegueesponente dem che Regione Lombardia

segnali al più presto gli importi per la richiesta dello stato di emergenza e finalizzati alla copertura delle spese per gli

interventi urgenti e alla prima stima dei danni. Tutto questi riguarda la gestione dell emergenza. Ma quello che è

avvenuto ci ricorda ancora una volta quanto sia importante agire sulla prevenzione e sulla messa in sicurezza del

territorio dal punto di vista idrogeologico, con la manutenzione degli argini, dei versanti boschivi, dei torrenti e

corsiacqua minori. Servono risorse, capacità di spendere rapidamente quelle stanziate anche attraverso le norme di

semplificazioni sul dissesto che abbiamo approvato proprio qualche giorno fa nel DL semplificazioni. Lo sforzo di tutti

ha concluso deve essere quello di sostenere azioni di prevenzione e adattamento all impatto dei cambiamenti

climatici, che come abbiamo visto è sempre più drammatico e frequente in ogni parte del nostro Paese.
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Inchiesta della procura per il rogo in Sardegna. Dopo sei giorni il bosco brucia ancora - la

Repubblica
 
[Redazione]

 

La Procura di Oristano ha aperto un fascicolo sul gigantesco rogo che ha divorato il Montiferru, nell'Oristanese. Lo

conferma il procuratore, Domenico Ezio Basso, precisando che l'inchiesta è stata avviata con l'ipotesi di incendio

colposo aggravato. Al momento non ci sono indagati. Adesso si attende la relazione del Corpo forestale per capire

come procederanno le indagini. (ansa)L'ipotesi di reato è incendio boschivo colposo aggravato dal rischio per gli

edifici e dal danno grave persistente all'ambiente. L'inchiesta si focalizza soprattutto sul rogo principale, quello partito

venerdì 23 luglio dall'auto parcheggiata lungo la provinciale 15, all'altezza di Bonarcado. Il focolaio iniziale ha divorato

20 ettari di terreno, poi sarebbe stato spento, ma a causa del forte vento di scirocco e per le alte temperature ha

ripreso vigore allargandosi su tutto il Montiferru, spostandosi per oltre 50 chilometri. L'incendio sarebbe quindi di

natura accidentale, anche se bisognerà stabilire come l'auto abbia preso fuoco e soprattutto capire come e perché un

incendio, inizialmente domato, si sia riacceso con tanta violenza. Incendi in Sardegna, "In azione anche i Canadair

francesi, il fronte del fuoco arginato". Ma è corsa contro il tempo per la bonifica dalla nostra inviata Cristina Nadotti 26

Luglio 2021Spetterà agli investigatori del Corpo forestale fornire tutti gli elementi agli inquirenti per avere un quadro

completo della situazione a attribuire eventuali responsabilità. Le verifiche sono condotte dal Nucleo investigativo

regionale del Corpo forestale, dal Nucleo provinciale di Oristano e dalle Stazioni di Villaurbana, Seneghe e Ales. Al

momento la Procura non ha ricevuto alcuna informativa, ma è possibile che le notizie arrivino sul tavolo del

procuratore Basso già nelle prossime ore. (ansa)Ma se per questo incendio l'ipotesi accidentale è quella più

avvalorata, per altri due roghi divampati sempre nell'Oristanese ci sarebbe la mano dell'uomo. Il primo è partito da

Usellus e ha raggiunto Villaurbana danneggiando aziende agricole, divorando terreno e distruggendo anche un

cantiere Forestale; il secondo, molto più piccolo, nell'area tra Escovedu-Mogorella, ed è stato spento subito. Intanto

dopo sei giorni le fiamme non sono state ancora domate sul Montiferru. Già alle prime ore dell'alba sono tornati in

azione i Canadair e gli elicotteri regionali. Dopo una breve tregua notturna, infatti, in alcune zone il fuoco avrebbe

ripreso vita, impegnando le squadre a terra di Corpo forestale, Vigili del fuoco, Protezione civile e volontari. Sette

focolai si sono accessi stamattina, tanto da richiedere l'intervento di ben sette Canadair della Protezione civile

nazionale. Il grande rogo si e' risvegliato, come si temeva, considerate le temperature infernali. Rogo nell'Oristanese,

fiamme e paura in oltre dieci centri abitati: oltre 1500 sfollati e 20mila ettari distrutti 24 Luglio 2021Tre dei focolai sono

in territorio di Cuglieri, a Rocca Freari, Casteddu Etzu e Punta Tilamare; due sono a Scano di Montiferro; altri due a

Santu Lussurgiu, al Canale della Madonnina e a Pabarile, verso San Leonardo de Siete Fuentes. Cinque aerei stanno

gia' operando, altri due sono in arrivo. Tra gli aerei ci sono anche i due giunti dalla Corsica. In volo ci sono anche

quattro elicotteri della flotta regionale della Sardegna, fra cui il Super Puma, decollato da Fenosu.
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Decreto sostegni bis, Protezione civile contro Ingv: "Sottratti 15 milioni" - la Repubblica
Battaglia dopo un emendamento notturno: "Rischiamo di compromettere il sistema di tutela del territorio". Replica

l''istituto: "Il finanziame

 
[Redazione]

 

ROMA - Un emendamento notturno, di quelli contro i quali ha alzato il tono anche il presidente della Repubblica,

Sergio Mattarella, ha sottratto 15 milioni di euro dal sistema Protezione civile per darli in gestione diretta e autonoma

all'Istituto nazionale di Vulcanologia e Geofisica. La scoperta, fatta da poche ore, ha innescato una reazione forte al

Dipartimento, che ha portato i suoi vertici ad attivare una reazione politica e a scrivere: "Con questo emendamento,

votato all'insaputa della Protezione civile", si mette in discussione uno dei pilastri del sistema, evidenziato dall'articolo

9 in tema di autonomia scientifica.

29-07-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

31



 

Cantiere Amatrice: a 5 anni dal terremoto prima gru in zona rossa - la Repubblica
Da oggi al via i lavori. Il commissario Legnini: Penso anche alle frazioni. Lex sindaco Pirozzi: Va vietata la vendita

delle case p

 
[Redazione]

 

È stato il simbolo della devastazione, con i soccorritori che estraevano le vittime dalle abitazioni crollate. Poi quello

dell immobilismo della burocrazia, con tonnellate di macerie che attendevano di essere rimosse. Infine, rimasto nudo

con la sua torre mozza, è stato una ferita. Da oggi il corso di Amatrice chiude per lasciare spazio alla ricostruzione

della zona rossa che passerà proprio da qui.
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Palermo, muore per Covid a 11 anni. Musumeci: Genitori no vax. Ma la madre lo smentisce
 
[Giusi Fasano]

 

La ragazzina sarebbe stata contagiata dalla sorella rientrata da un viaggio in Spagna. Soffriva di una rara malattia

metabolicaPiangevano tutti, ieri mattina, davanti a quella bimba senza più vita. Medici e infermieri la conoscevano

dalla nascita,avevano vista crescere, con tutte le difficoltà che la sua malattia metabolica rara e congenita le

imponeva da sempre. Quasi 11 anni e un esistenza fatta di piccoli, piccolissimi passi avanti. Finché non è arrivato il

mostro a portarla via.Il dramma della famigliaAriele lunedì mattina è morta di Covid. O meglio: quello che non è

riuscita a fare in 11 anni la sua gravissima patologia e cioè sopraffarlaha fatto il Covid in quindici giorni, potendo

contare proprio sulle sue condizioni già così tanto compromesse. E non serve a nulla, adesso, disquisire sul fatto che

se ne sia andata con il virus o per il virus. Il suo cuore si è fermato, questo conta. E conta il dramma di una famiglia

disintegrata dal dolore. La notizia tristissima di Ariele arriva dal Di Cristina,ospedale dei bambini di Palermo. E

assieme all epilogo tragico di questa vicenda torna a galla anche un informazione diffusa giorni fa dal governatore

della Sicilia, Nello Musumeci: i genitori della piccola sono no vax. Ma è la stessa madre della piccola a smentire: Non

siamo no vax, solo non abbiamo fatto in tempo a vaccinarci. Così ha detto ieri sera al sito di Repubblica.Variante

DeltaLa bambina (e pare anche la madre) sarebbe stata contagiata dalla sorella tornata positiva da un viaggio in

Spagna. Per questo11 luglio Ariele è stata ricoverata e intubata nel reparto di Terapia Intensiva del Di

Cristina.infezione, nella variante Delta, ha definitivamente destabilizzato il suo precario equilibrio organico dice il

direttore sanitario Giovanni Requirez, che precisa: I genitori, e la madre in particolare, si sono sempre dati da fare,

anche attraverso un associazione, per gli interessi e i diritti dei malati. Nessuno dei medici che hanno avuto a che fare

con la famiglia definirebbe anti scienza il padre e la madre di Anna. Ma di fatto il virus a casa loro ha trovato terreno

fertile e, date le condizioni della piccola, è fin troppo evidente che il vaccino avrebbe potuto fare la differenza.L appello

a vaccinarsiAriele aveva meno di 12 anni e in ogni caso lei non lo avrebbe fatto ma gli altri, facendolo, avrebbero

potuto proteggerla. Hanno fatto di tutto per vaccinarsi appena possibile? Erano consapevoli dei rischi enormi a cui lei

andava incontro? Musumeci era poi intervenuto (senza svelare nulla sull identità) per indicare ai siciliani i pericoli della

strada antivaccino, in una regione che conta una delle percentuali più alte di non vaccinati over-60. Apriamola, questa

pagina delle vaccinazioni, dice proprio dall ospedale dei bambini di Palermo Maria Lucia (Marilù) Furnari, responsabile

della direzione medica. I giovani devono vaccinarsi perché serve per interrompere la catena del contagio. E sulla

piccola morta di Covid racconta delle lacrime di medici e di infermieri. Non ci abitueremo mai a una bambina o a un

bambino che muore, per noi è una sconfitta amarissima. La direzione strategica dell azienda ospedaliera definisce

Ariele come una bimba divenuta nel tempo una persona di famiglia. Ringrazia chiunque si sia prodigato in questi anni

nell assisterla, sia a livello ambulatoriale, sia durante i numerosi ricoveri. Molti di loro dice la nota diffusa ieri

pomeriggio domani chiudendo per sempre la sua cartella clinica, il suo diario ambulatoriale, leggeranno quel nome

con commozione. Non sarà facile dimenticarlo, anche quando quelle carte passeranno in archivio. Perché è il simbolo

agghiacciante dell atrocità di una malattia che non ha pietà di colpire le persone più deboli e indifese.
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Le Foche: Vaccino Covid, terza dose sempre più probabile. Spero si possano vaccinare

anche i bimbi dai 6 anni
Limmunologo Le Foche e lipotesi che una terza dose possa servire per immunodepressi e soggetti fragili: Il medico di

famiglia deve spiegare che i...

 
[Adriana Bazzi]

 

L immunologo Le Foche eipotesi che una terza dose possa servire per immunodepressi e soggetti fragili: Il medico di

famiglia deve spiegare che i...--PARTIAL--
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Francia, la scuola ripartirà in presenza: in caso di Covid, in classe solo gli alunni vaccinati
Lezioni al via il 2 settembre. Le scuole diventeranno centri di vaccinazione: ne sono previsti sei o settemila, tanti

quanti sono le scuole medie e...

 
[Stefano Montefiori]

 

Lezioni al via il 2 settembre. Le scuole diventeranno centri di vaccinazione: ne sono previsti sei o settemila, tanti

quanti sono le scuole medie e...--PARTIAL--
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Le strade come fiumi di fango. Il Comasco travolto dal maltempo
Una frana sulla statale, paesi isolati e persone evacuate. Danni per milioni di euro. Il sindaco di Cernobbio Matteo

Monti: Abbiamo vissuto...

 
[Anna Campaniello]

 

Una frana sulla statale, paesi isolati e persone evacuate. Danni per milioni di euro. Il sindaco di Cernobbio Matteo

Monti: Abbiamo vissuto...--PARTIAL--
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Sostegni bis, Protezione Civile: Sottratti 15 milioni, incrinato il rapporto con l`Ingv
Il Dipartimento: un emendamento dellultimo minuto mette in discussione uno dei pilastri del sistema. La replica

dellIstituto di geofisica e...

 
[Carlotta De Leo]

 

Il Dipartimento: un emendamento dell ultimo minuto mette in discussione uno dei pilastri del sistema. La replica dell

Istituto di geofisica e...--PARTIAL--
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Covid, ecco perché i bambini si ammalano di meno
 
[Redazione]

 

Uno studio dell'Università Federico II di Napoli spiega perché i bambini sarebbero più protetti dalla malattia. "Hanno

meno recettori attivi per il virus"--PARTIAL--
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Covid, il primo vaccino senza ago: come funziona
 
[Redazione]

 

Per la prima volta in Europa, a Messina è stato somministrato il primo vaccino senza ago: il dispositivo proietta il

farmaco nel corpo umano in meno di 100 millisecondi--PARTIAL--
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Monoclonali alle persone sane: ecco la svolta nella cura al Covid
Anticorpi monoclonali di seconda generazione per prevenire il Covid ed essere utilizzati anche su soggetti sani: ecco

lo studio dello Spallanzani

 
[Redazione]

 

Anticorpi monoclonali di seconda generazione per prevenire il Covid ed essere utilizzati anche su soggetti sani: ecco

lo studio dello Spallanzani--PARTIAL--
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Fiamme sui Lepini e paura a Sezze Casa aggredita dal fuoco, due intossicati
I ROGHICentinaia di ettari di macchia e querceti andati in fumo sui Lepini e nel Sud Pontino. Un disastro pilotato. Ne

sono conviti i sindaci dei territori interessati, lo raccontano le immagini...

 
[Redazione]

 

I ROGHICentinaia di ettari di macchia e querceti andati in fumo sui Lepini e nel Sud Pontino. Un disastro pilotato. Ne

sono conviti i sindaci dei territori interessati, lo raccontano le immagini delle fiamme disposte a cerchio, come a

seguire una rotta definita. Saranno gli accertamenti dei Vigili del fuoco e dei carabinieri del Nipaaf, all'esito dei rilievi

tecnici, a fare luce sull'accaduto. Tra i comuni più colpiti Norma, dove le fiamme scese dalla rocca hanno interessato

la struttura di Sant'Angelo e i tornanti della via Norbana che è stata interdetta al traffico nella notte tra il 27 e il 28

luglio. La strada è stata poi riaperta nella tarda mattinata di ieri quando sembrava tutto finito, grazie all'intervento, oltre

che dei vigili del fuoco, dei volontari della locale protezione civile e di un mezzo aereo messo a disposizione dalla

Regione Lazio. Lo stesso che poco dopo è dovuto tornare indietro, intorno alle 13, visto che il fuoco era tornato ad

ardere la vegetazione a causa di folate di vento. La strada è stata nuovamente chiusa, impegnando anche carabinieri

e vigili urbani, poi riaperta e in serata di nuovo chiusa mentre dal cielo provenivano continui getti d'acqua di ben due

elicotteri. Non c'è alcun dubbio che si tratti di un incendio doloso ha dichiarato il sindaco Gianfranco Tessitori poiché il

rogo è partito da un punto impervio e nascosto da tutte le direzioni. E' andato tutto in fumo, da sotto le mura ciclopiche

ai tornanti. Un disastro inaccettabile. Hanno rischiato la vita i soccorritori giunti a Sezze l'altro ieri sera per spegnere le

fiamme divampate su Monte Trevi: due operatori si sono intossicati, fortunatamente senza gravi conseguenze, nel

tentativo di tenere lontane dal fuoco le abitazioni lungo via Monte Trevi. Le fiamme sono partite da sotto i ripetitori

disponendosi in cerchio fino a raggiungere la strada. Una scena ripresa da un drone lanciato da Roberto Vallecoccia,

presidente dell'associazione Memoria storica di Sezze, non appena i mezzi aerei antincendio si sono allontanati con il

sopraggiungere della notte. Nella tarda mattinata di ieri sono andati in fiamme 100 ettari di vegetazione a Maenza in

località Colle di Mezzo. Attivati due Canadair. Chiara la natura dolosa di questo attacco al nostro patrimonio

ambientale, ha affermato il sindaco Claudio Sperduti. Non ho mai creduto all'autocombustione, ha commentato il

sindaco di Spigno Saturnia dove ieri sono andati in fiamme tre ettari di macchia e bosco, neanche 24 ore dopo un

altro incendio esteso su 10 ettari. R.Cam. RIPRODUZIONE RISERVATA RIPRODUZIONE RISERVATA
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Covid, Mattarella: Vaccino è un dovere morale e civico
Stiamo vivendo questo momento ancora a livello mondiale, un fenomeno che ha colto il mondo di sorpresa. In poche

settimane i bisogni e le domande dei cittadini di tutto il mondo si sono...

 
[Redazione]

 

Stiamo vivendo questo momento ancora a livello mondiale, un fenomeno che ha colto il mondo di sorpresa. In poche

settimane i bisogni e le domande dei cittadini di tutto il mondo si sono riversate sui governi con una drammaticità

inedita. Così il presidente della Repubblica Sergio Mattarella alla cerimonia del Ventaglio davanti ai giornalisti, l'ultima

del suo settennato. Ne risulta un profondo ripensamento verso forme di ampia e crescente cooperazione

internazionale - ha detto Mattarella - Sono stati inviati due filoni che hanno reso possibile incamminarsi sulla via

dell'uscita dalla crisi: la campagna di vaccinazione e la scelta di mettere in campo ingenti sostegni pubblici. Il vaccino

non ci rende vulnerabili - ha detto - Per queste ragioni la vaccinazione è un dovere morale e civico. (LaPresse)
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Covid, il virus corre tra i ventenni. Sanitari senza vaccino, proveddimenti per 17 operatori
 
[Redazione]

 

Ventenni sotto attacco. E proprio la generazione z, al momento, la più colpita dal Covid. Giovani e giovanissimi sono

gli ultimi positivi nella Tuscia. Tra i 25 casi accertati ieri dalla Asl 5 sono ragazzi nati nel 2003. Appena 18enni che

hanno contratto il virus incontrando, con tutta probabilità, altri giovani o dopo una vacanza vissuta pericolosamente.

Altri 7 invece sono nati tra il 1995 e il 2001. Ventenni quest ultimi che stanno condividendo lo stesso percorso di

positività. I restanti sono solo poco più grandi. Trentenni e quarantenni che non hanno ancora concluso il percorso

vaccinale. Di questi 25 nuovi positivi, 10 hanno dichiarato di essere sintomatici e quasi tutti hanno indicato il contatto

con una persona positiva già individuata dalla Asl. I nuovi casi sono collegati a cittadini residenti nei seguenti comuni:

6 a Viterbo, quattro a Orte, 3 a Vetralla, due a Tuscania, uno ad Arlena di Castro, uno a Canepina, uno a Capranica,

uno a Caprarola, uno a Cellere, uno a Civita Castellana, uno a Nepi, uno a Tarquinia, uno a Valentano, uno a

Vasanello. In totale i positivi nella Tuscia, al momento, sono 234. Mentreazienda sanitaria combatte ogni giorno

contro il virus cercando di portare avanti la lotta su due binari, quello dei vaccini e quello delle cure ai positivi, si fa

anche il conto degli operatori sanitari che hanno deciso di non sottoporsi al ciclo vaccinale. Proprio in questi giorno 17

operatori sanitari sono stati richiamati per non essersi sottoposti alla somministrazioni. Undici sono stati destinati a un

nuovo posto non a contatto con gli utenti mentre altri 6 sono stati sospesi. Come predisposto dal decreto legge 44,

che monitora la situazione vaccinale tra i sanitari, la Asl di Viterbo ha avviato una commissione per vigilare sulla

situazione. A tutti i dipendenti che non si sono sottoposti a vaccino è stato chiesto di spiegare. Tra tutti coloro che

nonhanno fatto, alcuni per motivi legati alla salute, 17 non avrebbero fornito spiegazioni esaustive e sono stati quindi

allontanati dal posto di lavoro a contatto con il pubblico. Questa prassi sta andando avanti int tutte le aziende sanitarie

nazionali, quella di Viterbo non è un eccezione. I 17 sanitari sospesi avranno tempo fino al 31 dicembre per rivedere

la loro posizione vaccinale. Se si sottoporranno alle dosi previste saranno reintegrati nel ruolo. RIPRODUZIONE

RISERVATA
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Covid, tornano a calare le terapie intensive: -6
Milano, 28 lug. (LaPresse) - Tornano a calare i posti di terapia intensiva occupati da pazienti Covid in Italia: oggi sono

183, 6 meno di ieri, con 9 nuovi

 
[Redazione]

 

Milano, 28 lug. (LaPresse) Tornano a calare i posti di terapia intensiva occupati da pazienti Covid in Italia: oggi sono

183, 6 meno di ieri, con 9 nuovi ingressi giornalieri. Lo comunica il ministero della Salute. Copyright LaPresse -

Riproduzione RiservataSedi in Italia:Milano, Roma, Torino, Firenze, Napoli, Verona, Treviso, Oristano, Messina,

Lamezia TermeSedi nel mondo:New York, Washington, Miami, Bruxelles, Londra, Parigi, Berlino, Madrid, Varsavia,

Praga, Ginevra, Vienna, Casablanca, Tokio, Hong Kong
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Maltempo, sindaco Como: Salito vertiginosamente livello lago
 
[Redazione]

 

Milano, 28 lug. (LaPresse) Il livello del lago è salito vertiginosamente, dobbiamo gestire una enorme quantità di detriti

che sta arrivano e sperare che il lago non esondi. Lo dice a LaPresse il sindaco di Como, Mario Landriscina.

Copyright LaPresse - Riproduzione RiservataSedi in Italia:Milano, Roma, Torino, Firenze, Napoli, Verona, Treviso,

Oristano, Messina, Lamezia TermeSedi nel mondo:New York, Washington, Miami, Bruxelles, Londra, Parigi, Berlino,

Madrid, Varsavia, Praga, Ginevra, Vienna, Casablanca, Tokio, Hong Kong
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Maltempo, sindaco Como: Danni devastanti sul lago
 
[Redazione]

 

Milano, 28 lug. (LaPresse) Sul lago abbiamo avuto danni devastanti, in città per fortuna no perché è circondata da

rilievi. Quanto accaduto, però, spinge a parlare del fenomeno dell abbandono della montagna e della manutenzione

delle colline. Con il maltempo di questi giorni abbiamo viso torrenti che di solito hanno 3 metri di pescaggio e uno di

diametro arrivare fiuno a sette metri per il pescaggio. Lo dice a LaPresse il sindaco di Como, Mario Landriscina.

Copyright LaPresse - Riproduzione RiservataSedi in Italia:Milano, Roma, Torino, Firenze, Napoli, Verona, Treviso,

Oristano, Messina, Lamezia TermeSedi nel mondo:New York, Washington, Miami, Bruxelles, Londra, Parigi, Berlino,

Madrid, Varsavia, Praga, Ginevra, Vienna, Casablanca, Tokio, Hong Kong
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Maltempo, Fontana: Regione chiede stato di emergenza
Milano, 28 lug. (LaPresse) - "La Regione Lombardia ha deciso di formalizzare la richiesta dello ''stato di emergenza''

per le province di Como, Varese, Lecco,

 
[Redazione]

 

Milano, 28 lug. (LaPresse) - "La Regione Lombardia ha deciso di formalizzare la richiesta dello 'stato di emergenza'

per le province di Como, Varese, Lecco,--PARTIAL--
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Maltempo, sindaco Como: Sul lungolago tonnellate di detriti
Milano, 28 lug. (LaPresse) - "Sul nostro lungolago ci sono tonnellate di detriti e dobbiamo ancora vedere cosa

scaricheranno i fiumi come l''Adda e gli altri

 
[Redazione]

 

Milano, 28 lug. (LaPresse) Sul nostro lungolago ci sono tonnellate di detriti e dobbiamo ancora vedere cosa

scaricheranno i fiumi comeAdda e gli altri torrenti. Lo dice a LaPresse il sindaco di Como, Mario Landriscina.

Copyright LaPresse - Riproduzione RiservataSedi in Italia:Milano, Roma, Torino, Firenze, Napoli, Verona, Treviso,

Oristano, Messina, Lamezia TermeSedi nel mondo:New York, Washington, Miami, Bruxelles, Londra, Parigi, Berlino,

Madrid, Varsavia, Praga, Ginevra, Vienna, Casablanca, Tokio, Hong Kong
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Il maltempo non molla: violento nubifragio nella zona di San Damiano
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneUna nuova ondata di maltempo si è abbattuta ieri, martedì 27 luglio, nell'Astigiano.

Particolarmente colpita da un violento nubifragio è stata la zona di San Damiano d'Asti, e, nello specifico, la parte

bassa del paese. I vigili del fuoco del comando di Asti hanno ricevuto decine di chiamate per interventi dovuti

all'intenso temporale di ieri e al forte vento, che hanno imperversato soprattutto su alberi, rami, coperture di tetti,

causandone la caduta e diversi allagamenti. Fortunatamente, non si segnalano conseguenze per le persone. Mio

padre e mia madre leggevano La Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa,

da quando son rimasto solo sono passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io.

Perché mio papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce

alta le parole sulla Stampa. Perché è un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città.

Leggo La Stampa da quasi 50 anni, e ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per

me che cerco di capire il mondo attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La

carta stampata è un patrimonio democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il

giornale. Da due anni sono passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino

presto, di.... un caffè e La Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo

servizio, trovo giusto pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Pandemia e lockdown frenano gli incidenti stradali: vittime in calo, ma aumentano tra i

bambini
 
[Redazione]

 

Menu di navigazione
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La mamma di Ariele, la bimba morta di Covid: "Non siamo no-vax. Dovete vaccinarvi per

salvare i bambini e le persone fragili che non possono farlo"
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneL'entrata dell'ospedale G. Di Cristina a Palermo, nel riquadro Ariele, morta a 11 anniPALERMO.

Con la bara bianca della figlioletta davanti agli occhi e una montagnaodio sulla testa ( È colpa vostra, così imparate a

non vaccinarvi, questo il tenore dei messaggi che circolano sui social), la famiglia di Ariele prova a spiegare. Basta

strumentalizzazioni sulla morte di nostra figlia. Non siamo no vax, dice la mamma Rosalinda che ha seguito con

grandissimo amore questa bambina affetta da una malattia metabolica rara, che ha trascorso gli undici anni della sua

vita sulla sedia a rotelle, tra ospedali e crisi respiratorie e che è morta ieri per Covid, falcidiata dalla variante

Delta.Senza certo volere innescare campagne di odio, era stato il presidente della Regione Nello Musumeci, la

settimana scorsa, a dire che la piccola era figlia di genitori contrari al vaccino, un ammonizione a immunizzarsi nel più

breve tempo possibile. Non si tratta però di no-vax, ma di una famiglia parte della vastissima galassia di indecisi,

spaventati, dubbiosi che finora ha esitato a vaccinarsi e soprattutto a fare vaccinare i propri ragazzi. Ce ne sono tre di

sorelle di Ariele, di 18, 16 e 14 anni, tutte ancora senza neanche la prima dose di siero. E proprio la sedicenne si è

infettata durante una crociera di istruzione organizzata dall Istituto alberghiero di Cefalù.E sulla mancata vaccinazione

spiega: Abbiamo perso tempo. Volevamo capire meglio, dopo le notizie contraddittorie su AstraZeneca. Poi Ariele era

stata male, come accadeva ciclicamente, e avevamo posticipato per assisterla. Ma ci stavamo organizzando per

vaccinarci tutti. Da quiappello: Dovete vaccinarvi per salvare i bambini e le persone fragili come Ariele che non

possono farlo. Chi non si vaccina per ideologia, abbia almeno la decenza di chiudersi a casa e non mettere a rischio

gli altri. Aspettare mi è costato caro. Ho già chiamato il medico di base per prenotare la prima dose. Non voglio

rischiare che le mie figlie rimangano orfane.La sua bambina è riuscita solo a salutarla un momento prima che se ne

andasse. Per la piccola adesso una cerimonia funebre con tanti palloncini bianchi a salutarla. Mio padre e mia madre

leggevano La Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son

rimasto solo sono passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio

papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole

sulla Stampa. Perché è un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La

Stampa da quasi 50 anni, e ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che

cerco di capire il mondo attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta

stampata è un patrimonio democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale.

Da due anni sono passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di....

un caffè e La Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio,

trovo giusto pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Maltempo, il bilancio: pioggia, allagamenti, piene e la statale del Turchino richiude
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneTra la tarda mattinata e il primo pomeriggio di ieri 27 luglio, è toccato alle colline di Acqui, all

Appennino di Ovada e alla Val Lemme di Gavi fare i conti con mezzora di precipitazioni monsonicheAutostrade

allagate, strade interrotte, torrenti in piena e disagi. Tra la tarda mattinata e il primo pomeriggio di ieri, è toccato alle

colline di Acqui, all Appennino di Ovada e alla Val Lemme di Gavi fare i conti con mezzora di precipitazioni

monsoniche. La Protezione civile si è attivata su più fronti per monitorareevolversi della situazione. Nell Acquese, a

preoccupare è statoErro, che si è gonfiato peracqua caduta sull Appennino, da Cartosio a Melazzo e alla confluenza

nel Bormida. I piovaschi hanno provocato allagamenti a macchia di leopardo pure in Valle Orba e nell Ovadese, dove

sotto i riflettoriè stato il Piota a Lerma. Ovada città è stata sferzata da una mezzora di pioggia e vento che ha avuto,

come conseguenza, la nuova interruzione della strada statale 456 del Turchino, dove già lunedì i sensori installati dall

Anas per monitorare la frana di Gnocchetto, al confine con Rossiglione, avevano fatto scattare uno stop di un

quartoora. Ieri, la strada è stata sprangata in mattinata ed è rimasta chiusa, monitorata dai tecnici che decideranno

quando il pericolo sarà passato e ci saranno, di nuovo, le condizioni per consentire il transito in sicurezza. Guai anche

in A26, dove sono stati segnalati allagamenti tra Ovada e Masone.Il maltempo ha creato disagi pure in Val Lemme. A

Gavi è stata chiusa nel primo pomeriggio la provinciale 158 della Lomellina. Le precipitazioni hanno provocato

allagamenti e piccoli smottamenti di pietrisco dal versante sopra la carreggiata dove nel 2014 e nel 2019 erano cadute

le frane che avevano causato la chiusura della strada per mesi. La strada è stata poi riaperta. Segnalati allagamenti

all ingresso del paese, in particolare da strada Piona, e lungo la provinciale 161, in località Valle. Il guado per Bosio e

Parodi è stato chiuso per la piena del Lemme. Dalle 11, 30 è rimasta chiusaA7 tra Vignole e Serravalle. Un camion si

è ribaltato verso Milano, probabilmente anche perasfalto reso scivoloso dalla pioggia.autista è rimasto ferito in

maniera non grave. Si sono formate lunghe code, anche all uscita obbligatoria di Vignole. Il tratto è stato riaperto

intorno alle 14 su una corsia con code di 7 chilometri. Allagamenti segnalati pure a Arquata, lungo la strada di

Moriassi. d. p. g. c. RIPRODUZIONE RISERVATA Mio padre e mia madre leggevano La Stampa, quando mi sono

sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son rimasto solo sono passato alla versione

digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio papà la leggeva tutti i giorni. Perché a

quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole sulla Stampa. Perché è un giornale

internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La Stampa da quasi 50 anni, e ne sono

abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che cerco di capire il mondo attraverso

opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta stampata è un patrimonio democratico

che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale. Da due anni sono passato al digitale.

Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di.... un caffè e La Stampa? La Stampa

tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio, trovo giusto pagare un

abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Covid, l`annuncio di Palazzo Chigi: "Un milione di vaccini Pfizer in più a partire da agosto"
Le dosi permetteranno alla struttura del generale Figliuolo di completare la campagna vaccinale entro il 30 settembre.

Decisivo il confronto Draghi-von der Leyen

 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneLe dosi permetteranno alla struttura del generale Figliuolo di completare la campagna vaccinale

entro il 30 settembre. Decisivo il confronto Draghi-von der Leyen Grazie a una proficua interlocuzione fra il presidente

del Consiglio Mario Draghi e la presidente della Commissione europea Ursula von der Leyen, l'Italia ha ottenuto la

disponibilità di un ulteriore milione di vaccini Pfizer a partire dalla seconda settimana di Agosto. Lo rende noto palazzo

Chigi.Queste ulteriori dosi, ha spiegato la presidenza del Consiglio, permetteranno alla Struttura Commissariale del

Generale Figliuolo di completare in sicurezza la campagna vaccinale entro il 30 settembre. Mio padre e mia madre

leggevano La Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son

rimasto solo sono passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio

papà la leggeva tutti i giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole

sulla Stampa. Perché è un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La

Stampa da quasi 50 anni, e ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che

cerco di capire il mondo attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta

stampata è un patrimonio democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale.

Da due anni sono passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di....

un caffè e La Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio,

trovo giusto pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009

29-07-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

53



 

Come funziona la mascherina di Harvard che dignostica il Covid - La Stampa
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneCollaudati nell università Usa i nuovi Dpi ad alta tecnologia per la lotta alle variantiROMA. Contro

le varianti più trasmissibili del Covid gli scienziati dell università di Harvard hanno realizzato una mascherina hi-tech in

grado di diagnosticare il contagio in novanta minuti. Contro mutazioni del virus che ne accelerano la diffusione è

fondamentale accertare il prima possibileinfezione- spiega alla Stampa.it il professor Roberto Cauda, ordinario di

Malattie Infettive all Università Cattolica del Sacro Cuore-. Una diagnosi precoce consente il tracciamento dei casi e il

repentino isolamento del focolaio.Questo contenuto è riservato agli abbonati1 /mese per i primi 3 mesipoi 4,99 /mese

per 3 mesiTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i contenuti del sito, il quotidiano e gli allegati in

digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Coronavirus e vaccini: incognita ragazzi
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneDopo PfizerAifa dà il via libera per somministrare anche Moderna nella fascia 12-17 anni. I

medici: Sono farmaci sicuri ed efficaci. Ma la politica si divide e i genitori si interroganoNon un dibattito sui vaccini,

sulla cui efficacia e non pericolosità la comunità scientifica è unanime, ma un modo per spiegare perché le

somministrazioni ai ragazzi tra i 12 e i 17 anni siano importanti per un ritorno alla vita normale di una generazione che,

forse più di qualunque altra, ha sofferto gli effetti della pandemia. Sul tema è intervenuto ieri anche il presidente della

Repubblica Sergio Mattarella, ricordando che i vaccini siano dovere morale e civico.Questo contenuto è riservato agli

abbonati1 /mese per i primi 3 mesipoi 7 /meseTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i contenuti

del sito, il quotidiano e gli allegati in digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Covid e vaccino, chi si ribella inguaia tutti gli altri e impedisce l`immunità di gregge
 
[Redazione]

 

Menu di navigazioneIl fenomeno di chi esita in nome di inesistenti pericoli è antico quanto le vaccinazioniDiscussione

utile, ma il passaporto vaccinale tutela tutti di MASSIMO GIANNINI Domenica scorsa, coneditoriale intitolato La

velenosa demagogia dei negazionisti, ho provato a spiegare perché, secondo il nostro giornale, il Green Pass

obbligatorio è un opportunità che tutela la salute di tutti, senza violare le libertà di nessuno. Restiamo fermamente

convinti che questa sia la linea da seguire, a maggior ragione di fronte a manifestazioni No-Mask, No-Vax e No-Pass

come quelle che si stanno svolgendo in diverse piazze italiane.Questo contenuto è riservato agli abbonati1 /mese per

i primi 3 mesipoi 7 /meseTutti i contenuti del sito3,50 /settimanaprezzo bloccatoTutti i contenuti del sito, il quotidiano e

gli allegati in digitaleSei già abbonato? AccediCodice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Maltempo, i danni e le immagini da Como: "Chiederemo lo stato di emergenza"
Per la Coldiretti, fra Como e Lecco la grandine e le tempeste di acqua e vento hanno provocato perdite fino al 100 per

cento per i raccolti di mais e ortaggi

 
[Redazione]

 

Menu di navigazionePer la Coldiretti, fra Como e Lecco la grandine e le tempeste di acqua e vento hanno provocato

perdite fino al 100 per cento per i raccolti di mais e ortaggiL immagine più forte è quella del Lago di Como ricoperto di

un manto marrone: non piùazzurro delle sue acque ma una distesa di legno, rottami e pezzi di plastica che una volta

erano oggetti e che ora sono solo detriti che deturpano uno degli specchiacqua più celebri e belliItalia. Oltre cento

millimetri di pioggia caduti in meno di dodici ore e una città Como, con il suo lago messa in ginocchio. Le immagini

che passano sui social raccontano di un disastro che ad oggi per fortuna non ha fatto vittime ma che non per questo è

meno grave: auto, jeep, motorini, tutto spazzato via da un fiume di fango che non si ferma. Strade interrotte dalla

caduta di alberi e ricoperte da una coltre marrone che non lascia passare niente e nessuno. Da lunedì seraarea del

comasco è colpita da violenti nubifragi che hanno provocato almeno nove frane e le previsioni per le prossime ore non

fanno sperare per il meglio: il maltempo continuerà.Ieriassessore alla Protezione Civile di Regione Lombardia, Pietro

Foroni, ha annunciato che la Regione chiederà lo stato di emergenza per il Comasco, la val Chiavenna, il Comune di

Gallarate e alcune zone del mantovano. Insieme ai tecnici regionali dell'Utr abbiamo potuto verificare i danni registrati

tra le vie e le case dei Comuni coinvolti e ha incalzato Roma affinché anche il Governo faccia la sua parte, dal

momento che noi abbiamo investito, nell ultimo assestamento di bilancio, ulteriori 20 milioni di euro per il rischio

idrogeologico, che si vanno a sommare ai 170 stanziati già nell esercizio 2018-2019. Il vescovo di Como Oscar

Cantoni ha inviato un messaggio agli alluvionati: Mi unisco al dolore delle diverse popolazioni che sono state colpite

dagli intensi nubifragi. Sono particolarmente vicino agli sfollati e a quanti hanno perduto i loro beni. Grazie a tutti i

soccorritori e alle forze dell'ordine impegnati sul territorio. Preghiamo il Signore perché dia a tutti la forza di vivere con

fede questo momento di prova e perché a nessuno manchi la solidarietà dei fratelli. Mio padre e mia madre leggevano

La Stampa, quando mi sono sposato io e mia moglie abbiamo sempre letto La Stampa, da quando son rimasto solo

sono passato alla versione digitale. È un quotidiano liberale e moderato come lo sono io. Perché mio papà la leggeva

tutti i giorni. Perché a quattro anni mia mamma mi ha scoperto mentre leggevo a voce alta le parole sulla Stampa.

Perché è un giornale internazionale.Perché ci trovo le notizie e i racconti della mia città. Leggo La Stampa da quasi

50 anni, e ne sono abbonato da 20. Pago le notizie perché non siano pagate da altri per me che cerco di capire il

mondo attraverso opinioni autorevoli e informazioni complete e il più possibile obiettive. La carta stampata è un

patrimonio democratico che va difeso e preservato. Ho comprato per tutta la vita ogni giorno il giornale. Da due anni

sono passato al digitale. Abito in un paesino nell'entroterra ligure: cosa di meglio, al mattino presto, di.... un caffè e La

Stampa? La Stampa tutta, non solo i titoli....E, visto che qualcuno lavora per fornirmi questo servizio, trovo giusto

pagare un abbonamento.Codice Fiscale 06598550587P.iva 01578251009
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Vaccino: il `modello Lazio` guarda alla medicina del territorio
Sin dall''avvio della campagna vaccinale la Regione Lazio ha messo in piedi presidi in tutto il territorio raggiungendo

anche fragili e senza fissa dimora conhub, medici di base, farmacie, camper in giro nei piccoli centri e, infine, il primo

punto vaccini d''Europa all''interno dello scalo aeroportuale di Fiumicino senza prenotazione

 
[Redazione Agi]

 

Sin dall'avvio della campagna vaccinale la Regione Lazio ha messo in piedi presidi in tutto il territorio raggiungendo

anche fragili e senza fissa dimora con hub, medici di base, farmacie, camper in giro nei piccoli centri e, infine, il primo

punto vaccini d'Europa all'interno dello scalo aeroportuale di Fiumicino senza prenotazione Maria Laura Antonelli /

AGF - vaccini nell'area lunga sosta dell'aeroporto di FiumicinoAGI - Il sistema sanitario del Lazio ha dato un ottima

risposta nella campagna di vaccinazione contro il Covid-19 con una media di somministrazioni di dosi che è arrivata

anche a 60mila al giorno portando la regione ad essere tra le più virtuose in Italia. Nella grande sfida della

vaccinazione il Lazio ha dato ottimi risultati rispettando i parametri nazionali dal punto di vista delle categorie che

andavano vaccinate e protette per prime: partendo dagli operatori sanitari per passare ai soggetti vulnerabili e fragili e

poi a scalare alla popolazione del personale scolastico e a quello delle forze armate e dell ordine. Lo ha detto all AGI

Paolo Ciani (Centro Solidale Demos), che presiede la commissione speciale sull emergenza Covid-19 del Consiglio

regionale del Lazio. Devo dire, con orgoglio, che si è fatto in modo che venissero raggiunti anche quei soggetti più

marginali della società ha aggiunto Ciani penso a chi si era regolarizzato come colf e badanti ma che non aveva

ancora ricevuto i documenti dal ministero dell Interno. Per queste categorie si è trovata una soluzione.Inoltre, sono

stati messi in piedi degli hub vaccinali specifici in accordo con la Croce Rossa italiana e la comunità di Sant Egidio per

vaccinare anche i pazienti fragili senza fissa dimora. Il Lazio ha portato avanti con successo il concetto che dove le

persone non arrivano o non riescono ad arrivare al vaccino arriviamo noi da loro.L assessore alla Sanità della

Regione Lazio, AlessioAmato, inaugurando il nuovo centro vaccinale Vax&Go per i viaggiatori in partenza e in arrivo

al Terminal 3 dell aeroporto di Fiumicino, ha sottolineatoimportanza di raggiungere capillarmente tutta la popolazione:

prima con i camper vaccinali nei piccoli centri e ora con il primo hub in uno scalo aeroportuale per agevolare la

vaccinazione soprattutto nelle fasce più giovani.L obiettivo fissato è quello di arrivare al 70% della popolazione

vaccinata nel Lazio in doppia dose entro8 agosto. Con l'inaugurazione del presidio vaccinale "Vax & Go" all'interno

dell'aeroporto di Fiumicino la Regione Lazio ha messo a punto l'ultimo tassello innovativo di una campagna che sin

dall'inizio dell'anno ci ha visto essere un modello italiano ed europeo per il contrasto al Covid-19 ha dichiarato all AGI

Rodolfo Lena (Pd), presidente della commissione Sanità del Consiglio regionale. A Fiumicino sarà possibile fare il

vaccino prima di partire per le vacanze, iniziativa che nella strategia sanitaria regionale serve a raggiungere il maggior

numero di persone possibile, così come già fatto con la campagna dei camper che stanno raggiungendo le piazze dei

nostri comuni, in cui è possibile vaccinarsi senza prenotazione ha precisato Lena. Lo abbiamo ribadito in più

occasioni, c'è un solo modo per combattere il Covid: vaccinare il maggior numero di persone possibile.La strategia

messa a punto dal presidente Zingaretti e dall'assessore D'Amato va in questa direzione e sta ottenendo grandi

traguardi, favoriti negli ultimi giorni dall'introduzione del Green pass. I numeri delle prenotazioni degli ultimi giorni

proiettano la nostra Regione verso una copertura dell'80 per cento, che se sarà raggiunta potrà rappresentare un

grande successo nella battaglia contro questa terribile malattia"."Abbiamo dei dati che restituiscono il grande lavoro

fatto, a cominciare dalle adesioni agli Open day fino alla creazione degli hub vaccinali, che sono stati gli avamposti

delle vaccinazioni ha proseguito Rodolfo Lena la Nuvola, per fare un esempio, chiuderà il 30 ag

osto ma già oggi ha superato le 400mila dosi somministrate, a dimostrazione dell'importanza degli hub nel sistema

integrato di vaccinazione regionale. La commissione speciale sull emergenza Covid ha spiegato Paolo Ciani è una

commissione di analisi dove studiamo quello che è accaduto da quando è iniziata la pandemia nella nostra

regione.intenzione è quella di fare più incontri e audizioni e chiarireimpatto del Covid su più aspetti: quello sanitario,
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sociale ed economico.Dobbiamo conoscere come abbiamo reagito per capire quali politiche occorrerà sviluppare. È

interessante valutare il tema della sanità di territorio: il cosiddetto e famoso modello lombardo non ha dato una grande

risposta. È emerso che dove si è lasciata una sanità più capillare e territoriale, anziché concentrata su grandi

strutture, la risposta è stata più efficiente. Altra riflessione riguarda anche il tema delle cure a domicilio eintegrazione

sociosanitaria con la telemedicina. Si tratta di un grande tema per una regione come il Lazio che ha tanti piccoli centri

ha affermato ancora Ciani. A parte i primi momenti di difficoltà dovuti in prevalenza all approvvigionamento delle

mascherine, i Dpi, il Lazio ha saputo dare immediatamente una grande risposta dal punto di vista del sostegno

economico.Pensiamo che la Regione Lazio ha anticipato provvedimenti di sostegno e ristori poi presi a livello

nazionale. È stato messo in campo il sostegno ai lavoratori, le casse integrazioni, il sostegno buoni pasto e buoni

affitto. Ci sono state misure per il sollievo immediato. È sotto gli occhi di tutti il lavoro che la Regione Lazio ha fatto per

combattere la pandemia. Certo tutto è perfettibile ma è indubbio che sia dal punto di vista sanitario che economico sia

stato fatto un grande sforzo per affrontare un emergenza senza precedenti ha detto all AGI Loreto Marcelli (M5s),

vicepresidente della commissione speciale emergenza Covid-19 del Consiglio regionale. La pandemia ha reso ancora

più evidente e impellente la necessità di potenziare la sanità pubblica e la medicina di prossimità, cosa che come

Movimento 5 Stelle abbiamo da sempre sostenuto.È realisticamente impensabile che in pochi mesi si possa

rivoluzionare un modello che si è sedimentato negli anni, ma la campagna vaccinale della Regione Lazio sta

mostrando già una nuova visione che vede protagonista la sanità pubblica e una maggiore presenza di punti sanitari

sul territorio. Dal canto nostro abbiamo cercato di fare la nostra parte con una serie di proposte volte a ottimizzare le

prestazioni sanitarie in emergenza, come ad esempioistituzione delle Unità Speciali di continuità assistenziale

(USCAR), con cui vengono garantite cure a domicilio per i pazienti Covid con sintomi lievi, e delle Unità Speciali di

Pediatria Distrettuale (USPED) per offrire, ove possibile, assistenza domiciliare ai pazienti più piccoli affetti da virus ha

aggiunto Marcelli e poiè la ricetta dematerializzata assunta anche a livello nazionale con un provvedimento della

Protezione civile, per ridurre il contatto, e quindi il rischio di contagio, tra medici di base e pazienti e velocizzare le

procedure più semplici a vantaggio di quelle più urgenti, e il certificato pediatrico di malattia dematerializzato per

snellire la giustificazione dei giorni di assenza dalla scuola per i casi di malattie con sintomi non riconducibili al Covid.

Ultima, ma non ultima, la reintroduzione del medico scolastico, finanziato con 3 milioni di euro nell ultimo bilancio

regionale. Tutto questo per dire che quando si tratta di affrontare una crisi sanitaria epocale, come quella che stiamo

affrontando, la priorità non è la coltivazione del proprio orticello partitico, ma fare fronte comune per dare le risposte e

le soluzioni ai problemi dei cittadini ha sottolineato ancora Loreto Marcelli. Alla Regione Lazio questo è avvenuto e

credo che i risultati siano del tutto confortanti.Se oggi il Modello Lazio è unanimemente riconosciuto co

me virtuoso, il merito non è solo della politica, ma anche e soprattutto del personale sanitario della nostra regione che

si è speso senza sosta per fronteggiare la pandemia. A tutti gli operatori sanitari deve andare il nostro ringraziamento,

così come ai medici di medicina generale per il ruolo di collegamento con il territorio, importante e strategico per una

Sanità che mette i cittadini al centro dei processi di prevenzione e cura. Il Green pass voluto dal governo contribuirà

ad accelerare la campagna di vaccinazione anche nel Lazio che ha registrato in una settimana dopoannuncio del

premier Mario Draghi oltre 150mila prenotazioni. La posizione pubblica del governo con il Green pass ha dato un

ulteriore impulso di prenotazioni e continuiamo con la campagna di vaccinazione su larga scala ha concluso Paolo

Ciani siamo preoccupati del ritorno della variante Delta ma il sistema sanitario del Lazio è pronto.La crisi pandemica ci

ha dimostrato che queste sono sfide comuni che si vincono insieme, perché dalla crisi sanitaria si sono avute delle

ricadute in ogni angolo, da quello economico a quello della coesione sociale. Tutto questo è stato possibile grazie al

nostro sistema sanitario pubblico, che ha dimostrato di essere all'avanguardia, e con l'impegno quotidiano dei nostri

medici e del personale sanitario tutto ha evidenziato il presidente della Commissione Sanità Lena. Ora però dobbiamo

iniziare anche a guardare al futuro.La commissione Sanità, che presiedo, sta dando sostegno alle iniziative nel campo

della prevenzione e ora ha avviato anche un confronto sulle prospettive post-Covid.Si inserisce in questo quadro
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anche la proposta di legge sull'invecchiamento attivo, che si propone di lavorare sulla solidarietà intergenerazionale e

sul contributo delle fasce più anziane, ottimizzando progetti che potranno godere di finanziamenti europei e regionali.

Celebrano Di Donno come un eroe Il medico morto suicida martedì era stato il primo a sperimentare contro il covid la

terapia con plasma iperimmuneIl numero dei tamponi eseguiti è di 248.472, i ricoveri in area medica sono aumentati

di 74 unità mentre nelle terapie intensive si registra un calo di 6 unità. La regione con più casi giornalieri è il Lazio con

772 nuovi positiviSedici Stati partecipano alla gara per l'acquisto di un massimo di 220 mila trattamenti; il farmaco è

attualmente sotto revisione continua dell'Ema Il ministro dell'Istruzione: "Sono ottimista". E sull'obbligo vaccinale per la

popolazione scolastica spiega che "il governo valuterà" in base al tasso di adesioneIscrivendoti dichiari di avere preso

visione delle Condizioni Generali di ServizioAgi - AgenziaGiornalistica Italia S.p.A.Via Ostiense, 72, 00154 RomaTel.

06.519961marketing@agi.itRegistrazione del tribunale di Roma: 178/2018 | Editore: Agi Via Ostiense, 72, 00154

Roma | Direttore responsabile: Mario Sechi - P.IVA/CF: P.IVA 00893701003
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I magistrati sardi cercano un colpevole per i roghi di Oristano
La Procura ha aperto un fascicolo contro ignoti. Secondo il capo della protezione civile Curcio non ci sono elementi a

sostegno dell''ipotesi del dolo

 
[Redazione Agi]

 

La Procura ha aperto un fascicolo contro ignoti. Secondo il capo della protezione civile Curcio non ci sono elementi a

sostegno dell'ipotesi del dolo Corpo forestale della Sardegna - Operatori dell'antincendio durante le operazioni

nell'OristaneseAGI - La Procura della Repubblica di Oristano ha aperto un fascicolo contro ignoti con le ipotesi di

reato di incendio colposo e doloso per fare luce sulle responsabilità del grande rogo che ha devastato i territori del

Montiferru e della Planargia, causando enormi danni a beni del patrimonio pubblico e di privati.Il procuratore della

repubblica, Ezio Domenico Basso, ha disposto immediati accertamenti dopo un vertice tra gli inquirenti per avviare

l'inchiesta. Già nella mattinata di martedì erano emersi alcuni significativi elementi di valutazione, accreditati anche da

esponenti istituzionali.L'indiziato numero uno è un altro incendio, molto più piccolo del grande rogo che ha percorso

sinora undicimila ettari di terreno, perlopiù boschi. Un incendio che aveva investito una superficie di poco meno di

venti ettari nell'agro di Bonarcado. Le fiamme erano partite venerdì scorso, intorno alle 18, lungo la strada provinciale

che porta verso Santu Lussurgiu, nella località Sos Lavros.A innescare il fuoco era stata probabilmente un'auto che si

era incendiata per un guasto. Sul posto erano subito intervenuti vigili del fuoco, squadre della forestale, carabinieri e

ben quattro elicotteri. Dopo quasi quattro ore di lavoro l'incendio era stato domato. Il giorno successivo, sabato, "le

operazioni di bonifica erano riprese prima delle 7 con gli elicotteri regionali", ha spiegato riferendo in consiglio

regionale l'assessore all'ambiente Gianni Lampis. Ma sarebbe proprio da lì, da Bonarcado, che il fuoco nelle

successive ore a quell'intervento di bonifica avrebbe avuto una sorta di ripartenza.Una ripartenza velocissima, perché

nel giro di un lasso di tempo molto breve ha poi raggiunto le grandi superfici boscate di Santu Lussurgiu dove un forte

vento caldo lo ha fatto diventare un gigantesco rogo, arrivato a Cuglieri, Sennariolo, Scano Montiferro, Tresnuraghes,

Magomadas, Suni e Sagama.Da qui l'ipotesi di una origine colposa dell'incendio. Ma il fatto che il fascicolo della

Procura accrediti anche il possibile dolo, autorizza a pensare che ci siano altri elementi tali da portare a ipotizzare che

qualcuno possa aver appiccato il fuoco. Ipotesi investigativa, appunto, anche questa ora al vaglio degli inquirenti.

"Impossibile calcolare quelli all'ambiente", secondo la Regione, mentre l'Oristanese è ancora minacciato da qualche

focolaio e i Canadair sono impegnati nella bonifica. Il capo della Protezione civile: "Non ho evidenze che ci sia stato

dolo". Mattarella telefona a Solinas. Casellati: "Una ferita al cuore di tutti gli italiani"La stima provvisoria è di 20 mila

ettari andati un fumo in un fine settiman fra i più disastrosi che l'isola ricordi. Un numero ancora imprecisato di animali

è rimasto ucciso e il danno ambientale è incalcolabile. Anche l'Ue ha partecipato alle operazioni inviando 4

CanadairNon è il primo incendio scoppiato nel resort: l'anno scorso, ai primi di agosto, nel Relais Is Morus le

fiamme,di origine dolosa avevano investito la sala congressi e un'autoIscrivendoti dichiari di avere preso visione delle

Condizioni Generali di ServizioAgi - AgenziaGiornalistica Italia S.p.A.Via Ostiense, 72, 00154 RomaTel.

06.519961marketing@agi.itRegistrazione del tribunale di Roma: 178/2018 | Editore: Agi Via Ostiense, 72, 00154
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Vaccinarsi è un dovere morale e civile. Lo dice Mattarella
Gli obiettivi restano la lotta al Covid, che ha nei vaccini lo strumento principale, il ritorno alla normale didattica nelle

scuole, e il Pnrr per sostenere l''economia. Politica e istituzioni, dunque, non si devono far distrarre da "questioni non

pressanti", devono mostrare realismo e passare con tempi adeguati dalla mediazione alle decisioni

 
[Redazione Agi]

 

Gli obiettivi restano la lotta al Covid, che ha nei vaccini lo strumento principale, il ritorno alla normale didattica nelle

scuole, e il Pnrr per sostenere l'economia. Politica e istituzioni, dunque, non si devono far distrarre da "questioni non

pressanti", devono mostrare realismo e passare con tempi adeguati dalla mediazione alle decisioni Quirinale - Il

Presidente Sergio Mattarella con Virginia Lorenzetti, autrice del Ventaglio del Presidente edizione 2021 AGI. -

Vaccinarsi è un dovere morale e civile. Sergio Mattarella non lascia spazio alle interpretazioni quando, incontrando la

stampa, spiega che la libertà viene limitata dal virus, non dalle regole che lo Stato indica per contrastarlo. La

pandemia non è alle nostre spalle, dunque non si può abbassare la guardia e bisogna continuare con atteggiamenti

responsabili.Gli obiettivi restano la lotta al Covid, che ha nei vaccini lo strumento principale, il ritorno alla normale

didattica nelle scuole, e il Pnrr per sostenere l'economia. Politica e istituzioni, dunque, non si devono far distrarre da

"questioni non pressanti", devono mostrare realismo e passare con tempi adeguati dalla mediazione alle

decisioni.Nell'ultima cerimonia del Ventaglio del suo settennato, il capo dello Stato non entra nei temi strettamente

politici "cui - fa notare - devo rimanere rigorosamente estraneo". Dunque non una parola sul suo futuro, sul suo

successore, sul semestre bianco, sui tanti argomenti che occupano i media. Ma una indicazione ben precisa agli

italiani e alla politica tutta: i pericoli non sono alle spalle, deve "prevalere il senso di comunità, un senso di

responsabilità collettiva".Per il Presidente bisogna proseguire sulle "due strade che hanno consentito speranza e

fiducia": la campagna di vaccinazione e i sostegni pubblici per l'economia. Sono questi, ancora, "gli indispensabili

strumenti per assicurare sicurezza e serenità"."La pandemia non è ancora alle nostre spalle" sintetizza Mattarella, che

fa notare come il virus sia "mutato e si stia rivelando ancora più contagioso. Più si prolunga il tempo della sua ampia

circolazione più frequenti e pericolose possono essere le sue mutazioni. Soltanto grazie ai vaccini siamo in grado di

contenerlo".Il Capo dello Stato lo aveva già detto a Capodanno ed ha dato l'esempio vaccinandosi in primavera, in

linea con la sua classe di età. E ora, davanti ai dubbiosi e ad alcune campagne no-vax ribadisce: "la vaccinazione è

un dovere morale e civico".Davanti a chi inneggia alla libertà per resistere al green pass, Mattarella fa notare che non

bisogna confondersi: "la libertà è condizione irrinunziabile ma chi limita oggi la nostra libertà è il virus non gli strumenti

e le regole per sconfiggerlo".E con pacatezza spiega che "nessuna società è in grado di sopportare un numero di

contagi molto elevato", "senza attenzione e senso di responsabilità rischiamo una nuova paralisi della vita sociale ed

economica; nuove, diffuse chiusure; ulteriori, pesanti conseguenze per le famiglie e per le imprese".E se si può dire 'in

casa mia il vaccino non entra', negli spazi comuni e pubblici questo discorso non ha fondamento.L'esempio che

preme al Presidente è quello della scuola, dove si sono registrati, per le chiusure, "danni culturali e umani, sofferenze

psicologiche diffuse", come testimoniato dagli esiti dei test Invalsi. Bisogna affrontare i problemi di questo settore, dei

giovani, "con prontezza e con determinazione. Occorre tornare a una vita scolastica ordinata e colmare le lacune che

si sono formate".Quindi "il regolare andamento del prossimo anno scolastico deve essere un'assoluta priorita'". E

mentre continuano i distinguo sulle vaccinazioni, l'organizzazione e la didattica, tutti, sia gli insegnanti che le famiglie,

"devono avvertire questa responsabilità, questo dovere, e corrispondervi con i loro comportamenti".Ma c'è un altro

strumento contro la pandemia, o meglio contro i suoi effetti: i sostegni economici. La Ue ha messo in campo il Next

Generation, l'Italia, tutto il Paese, deve fare le riforme necessarie perché "non possiamo fallire". È una prova titanica,

Mattarella ne è consapevole, e richiede "una grande capacità di ascolto e di mediazione". Però, richiama il Presidente

mentre sono in atto diverse trattative sulle riforme, dalla giustizia al fisco, "bisogna essere in grado di assumere

decisioni chiare ed efficaci, rispettando gli impegni assunti".Il Capo dello Stato non nasconde come dalle forze
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politiche sia giunto un grande sforzo di "responsabilità repubblicana": "desidero dare atto alle forze politiche e

parlamentari, di maggioranza e di opposizione, ai governi che si sono succeduti durante la pandemia, alle strutture

dello Stato e ai nostri concittadini di aver compreso la gravità della situazione".Ora bisogna proseguire su quella

strada, continuando a "lavorare nella doverosa considerazione del bene comune del Paese". "Conto che non si

smarrisca la consapevolezza della emergenza", "che non si pensi di averli alle spalle. Che non si rivolga attenzione

prevalente a questioni non altrettanto pressanti". I partiti sono avvisati, "abbiamo iniziato un cammino per uscire dalla

crisi, ma siamo soltanto all'inizio. Ci siamo dati obiettivi ambiziosi e impegnativi, di medio e lungo periodo. Perseguirli

con serietà e responsabilità significa anzitutto guardare con il necessario realismo all'orizzonte che abbiamo

davanti".Parole pesate e pesanti, da parte di un presidente della Repubblica che aveva annunciato a Capodanno di

volersi impegnare fino alla fine del mandato "per la ripartenza del Paese" ed ha fatto capire pochi giorni fa che il

semestre bianco non sarà un periodo di vacatio dei suoi poteri. "Impossibile calcolare quelli all'ambiente", secondo la

Regione, mentre l'Oristanese è ancora minacciato da qualche focolaio e i Canadair sono impegnati nella bonifica. Il

capo della Protezione civile: "Non ho evidenze che ci sia stato dolo". Mattarella telefona a Solinas. Casellati: "Una

ferita al cuore di tutti gli italiani"Istituzioni, partiti e cancellerie straniere cominciano a mettere in campo le loro pedine.

Si cerca di capire che ruolo avrà nel futuro dell'Italia Mario Draghi, finora garante del PnrrA pochi giorni dal semestre

bianco il Presidente della Repubblica critica le troppe norme nel dl Sostegni bis. E da ora in poi minaccia un rinvio al

ParlamentoUn Presidente che ha unito gli italiani contrapponendosi anche a chi li voleva dividere per piccoli interessi

di bottegaIscrivendoti dichiari di avere preso visione delle Condizioni Generali di ServizioAgi - AgenziaGiornalistica

Italia S.p.A.Via Ostiense, 72, 00154 RomaTel. 06.519961marketing@agi.itRegistrazione del tribunale di Roma:

178/2018 | Editore: Agi Via Ostiense, 72, 00154 Roma | Direttore responsabile: Mario Sechi - P.IVA/CF: P.IVA

00893701003
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Sostegni bis, Protezione civile: "Sottratti 15 milioni al Fondo, incrinato rapporto con Ingv".

L`istituto: "Elimina un passaggio contabile"
 
[Redazione]

 

Con un emendamento inserito in extremis nel decreto Sostegni bis sono stati sottratti 15 milioni di euro al Fondo di

protezione civile per la prevenzione dei rischi e per il sostegno al volontariato per svincolareIstituto nazionale di

Geofisica e Vulcanologia (Ingv) dalla convenzione che fino ad oggi lo ha legato al Dipartimento per tutto ciÃ che

concerne lâ??attivitÃ scientifica. Una scelta che, attacca la Protezione Civile, mette in discussione uno dei pilastri del

sistema perchÃ ha incrinato lo stretto rapporto di sinergia con lâ??Ingv.emendamento colpisce il sistema non solo da

un punto di vista economico-finanziario, che Ã lâ??aspetto che preoccupa di meno, ma soprattutto il meccanismo di

coordinamento degli enti scientifici, il duro commento del capo della Protezione civile, Fabrizio Curcio. Opposta la

reazione dell Ingv: il finanziamento diretto dellâ??istituto Ã volto a eliminare un passaggio contabile intermedio,

nellâ??ottica della semplificazione amministrativa senza sottrarre risorse alle attivitÃ svolte dal DPC e senza minare

lâ??equilibrio nei rispettivi ruoli, anzi rafforzandolo.Lâ??emendamento al centro della polemica lâ??articolo 9 comma

1 quater del Sostegni bis Ã uno di quelli citati anche dal presidente della Repubblica, Sergio Mattarella, nella lettera di

accompagnamento alla promulgazione della legge indirizzata al Parlamento con la quale viene contestato

lâ??eccessivo uso di emendamenti con norme fuori tema. Il decreto infatti dovrebbe riguardare Misure urgenti

connesse allâ??emergenza da Covid-19. In particolare,emendamento interviene sulla legge istitutiva dell Ingv: le sue

attivitÃ, si leggeva nella precedente versione, sono svolte in regime di convenzione con il Dipartimento della

protezione civile. La modifica prevede invece che siano svolte in coordinamento con il Dipartimento della protezione

civile, ferma restandoautonomia scientifica dell Ingv. In nome dellâ??incontestabile principio dellâ??autonomia

scientifica, di cui il Dipartimento Ã e rimane fermo sostenitore dice la Protezione Civile con un emendamento

dellâ??ultimo minuto si Ã incrinato lo stretto rapporto di sinergia tra lâ??Ingv e il Servizio nazionale della protezione

civile, svincolando le attivitÃ dellâ??Istituto dalla convenzione che storicamente ne regola i rapporti con il Dipartimento

e introducendo un elemento di forte disparitÃ allâ??interno di un sistema complesso costituito da tanti enti e istituti

scientifici. Tutte realtÃ di eccellenza che danno un contributo specifico e prezioso e di cui lâ??Ingv Ã solo una,

seppure con un ruolo essenziale e insostituibile. Spetta alla Protezione Civile, dice il Dipartimento, gestire questa rete

di competenze per integrare le conoscenze e i prodotti derivanti da attivitÃ di ricerca e innovazione in concrete attivitÃ

di riduzione del rischio, assumendosi quotidianamente la responsabilitÃ delle scelte delicatissime che ne

derivano.Lâ??emendamento, sostiene sempre la Protezione civile, cambia radicalmente la situazione: Si mette in

discussione uno dei pilastri del nostro sistema, ossia il ruolo della comunitÃ scientifica nella ricerca per fini di

protezione civile. Il Dipartimento Ã giÃ al lavoro per rimediare a questo elemento di squilibrio e continuare a garantire

questa efficienza, nel rispetto dei ruoli di ciascuno e con lâ??unico obiettivo di assicurare un servizio adeguato al

Paese. Ben vengano gli investimenti nella ricerca scientifica e gli interventi a sostegno della sua autonomia

concludono da via Ulpiano ma non a discapito del Fondo nazionale di protezione civile, indebolendo il ruolo della

comunitÃ scientifica nel Servizio nazionale e depauperando le risorse destinate alla previsione, prevenzione e

mitigazione dei molteplici rischi che interessano il nostro Paese.PerIngv e il suo presidente Carlo Doglioni, invece, con

il Sostegni bis viene semplificato il finanziamento per le sue attivitÃ istituzionali che vengono attribuiti allâ??Ingv

diretta

mente senza passare per il Dipartimento di Protezione Civile. I 15 milioni di euro attribuiti dalla norma sono meno di

quello che lâ??Ingv spende annualmente, circa 18 milioni allâ??anno, e sono poco piÃ di quanto il Dipartimento di

Protezione Civile trasferisce ogni anno allâ??istituto. Secondo Doglioni, quindi, il finanziamento diretto Ã volto a

eliminare un passaggio contabile intermedio, nellâ??ottica della semplificazione amministrativa senza sottrarre risorse
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alle attivitÃ svolte dal DPC e senza minare lâ??equilibrio nei rispettivi ruoli, anzi rafforzandolo.Ingv conclude

continuerÃ a garantire la piena collaborazione con la Protezione Civile Nazionale aumentando e possibilmente

migliorando le proprie attivitÃ.Non Ãaccordo Fabrizio Curcio, che oggi da Camerino ha commentato: Improvvisamente

un pezzo del sistema se ne va da unâ??altra parte ed Ã questo a preoccupare. Tutto questo ha rimarcato il capo della

Protezione civile non va confuso conaspetto economico-finanziario e non va confuso nemmeno con il tema della

burocrazia, che Ã tutta unâ??altra cosa. Curcio ha inoltre ricordato che non ha nulla a che vedere neanche con la

libera scienza che noi promuoviamo e non ha nulla a che vedere con quella parte di scienza che produce prodotti ai

fini di Protezione civile. Non ha nulla a che vedere nemmeno con la burocrazia che viene citata nelle procedure e

viene collegata a questo emendamento, ha concluso. Sostieni ilfattoquotidiano.it: il tuo contributo Ã fondamentale Il

tuo sostegno ci aiuta a garantire la nostra indipendenza e ci permette di continuare a produrre un giornalismo online

di qualitÃ e aperto a tutti, senza paywall. Il tuo contributo Ã fondamentale per il nostro futuro. Diventa anche tu

Sostenitore Grazie, Peter Gomez Sostieni adesso.article-ifq-bottom-pro-sostenitore.hidden { display: none;}

IngvProtezione Civile Articolo Precedente Fisco, nella relazione del Mef sulla riscossione (scritta dalle Entrate) la

proposta di cancellare automaticamente i crediti dopo 5 anni. Visco: Rischio sanatoria implicita
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Dal Regno Unito a Firenze in auto, tra green pass e tamponi: viaggio nell`Europa del Covid.

Ma la frontiera Svizzera-Italia Ã senza controlli
 
[Redazione]

 

Tornare in Italia per le vacanze estive Ã un desiderio istintivo per chi si Ã trasferito in Regno Unito da anni e magari,

oltre al sole, non vede la famiglia da molto tempo. Meno semplice perÃ Ã programmare il rientro quando fuori

infuriano le varianti Covid e le restrizioni cambiano da Paese a Paese, di giorno in giorno. Ma non avremmo mai

immaginato che, ormai a pochi chilometri dall Italia, ogni controllo alla frontiera saltasse, permettendo a chiunque di

entrare nel Paese senza alcuna verifica dei documenti, dello stato di salute e delle precauzioni anti-Covid.Decidiamo

comunque di partire, in auto, da Londra a Firenze, due adulti completamente vaccinati e una bambina di sei anni. In

ballo non ci sono solo le vacanze, ma anche la sicurezza nostra e di chi ci sta intorno, quindiattenzione alle regole Ã

massima. Il sito del governo britannico rimanda ai precisi regolamenti che vengono applicati dai vari Paesi per

disciplinareingresso di stranieri. Viaggiando in macchina il primo approdo Ã la Francia e giÃ sul sito dellâ??Eurotunnel

ci chiedono di caricare un Api (Advanced Passenger Information) una sorta di check-in online con i dettagli personali

e gli estremi del nostro passaporto. Dobbiamo anche inserire una copia del nostro certificato vaccinale fornito dal

sistema sanitario Nhs che contiene due codici a barre per ciascuna delle dosi. Tutto piuttosto semplice e veloce.Ma i

grattacapi arriveranno tentando di affrontare la frontiera italiana perchÃ occorre presentare anche un tampone

antigenico effettuato 48 ore prima di entrare nel Paese e poi ne servirÃ un altro dopo i 5 giorni di isolamento fiduciario

obbligatori. E proprio mentre navighiamo tra le varie modalitÃ per farci il tampone pre-partenza, nei tempi giusti e

senza che ci costi un occhio della testa, i giornali battono la notizia che, a differenza di Francia e Germania, il governo

italiano non ha ancora riconosciuto il green pass di chi si Ã vaccinato in Regno Unito, anche se ci stanno lavorando.

Io nel frattempo ho chiesto una copia tradotta in italiano, sperando che la situazione si sblocchi velocemente. Mentre

buttiamo alla rinfusa qualche indumento in valigia, ci facciamo recapitare a casa ben sei tamponi (che non si sa mai)

per la modica cifra di circa 200 euro. Ci dicono che i risultati ci arriveranno via mail entro 12 ore cosÃ, oltre alle

istruzioni su come farci i tamponi, sul tavolo allineiamo anche orologio, calendario e mappa geografica per calcolare il

momento preciso in cui strisciarci la barretta nel naso e arrivare in Italia entro le 48 ore successive.Partenza prima dell

alba con destinazione Folkestone. Lâ??Eurotunnel Ã unâ??esperienza nuova e sorprendentemente efficiente. Primo

stop la dogana inglese: mostriamo i passaporti ed entriamo. Pochi metri piÃ in giÃ il doganiere francese ci chiede

anche il certificato vaccinale. Ma la app si blocca, lâ??ufficiale butta un occhio veloce di la dal vetro al primo codice

che mi compare sul telefono e annuisce. Ha visto solo una dose ma a quanto pare gli basta e abbiamo il via libera ad

attraversare il Channel Tunnel, con la macchina nella pancia del treno che corre sotto la Manica e ci rilascia liberi sull

autostrada francese.Dopo 12 ore di viaggio ci fermiamo a dormire in un albergo nel centro di Colmar, in Alsazia, dove

non ci chiedono niente, se non di indossare la mascherina. I francesi sono ligi all uso delle protezioni all interno dei

locali, ma non fuori, e hanno bombolette di gel sparse ovunque, diversamente dal Regno Unito dove ormai le

restrizioni sono state eliminate. La proprietaria dell hotel mi spiega che gli affari non andrebbero male, perchÃ i turisti

principali, gli americani, stanno cominciando a tornare ma il futuro Ã incerto visto che da quando il governo ha

cominciato a considerare il green pass perospitalitÃ il 50% dei loro clienti francesi ha cancellato le

prenotazioni.Ripartiamo pensando di attraversare la Svizzera che ha pedaggi meno costosi e viste rilassanti. Abbiamo

tutti i documenti alla m

ano, vaccini e passaporti, ma alla frontiera non vogliono neanche vederli dopo che li mettiamo al corrente che siamo

diretti in Italia e non sosteremo. Ci chiedono invece se abbiamo niente da dichiarare. Tipo? â??Avete alcolici a

bordo?â?. Il nostro attimo di esitazione Ã rotto da un â??accostatevi a latoâ?. Un altro ufficiale ci approccia con fare

svelto, ma a sorpresaunica cosa che vuole da noi sono 47 franchi svizzeri, ovvero il prezzo dell adesivo che ci

29-07-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 2

66



appiccica sul vetro della macchina con cui potremo andare lisci sull autostrada senza fermarci a pagare pedaggi fino a

gennaio 2022.Cosi rieccoci in pista tra baite e montagne e i 17 chilometri del tunnel del San Gottardo in preda a un

ingorgo da cardiopalma. Il traffico Ã bloccato, le lancette dei nostri orologi ticchettano all impazzata mentre siamo

ormai alla â??scadenza delle 48 oreâ? per presentare il nostro tampone antigenico alla dogana italiana. Ci si mette

pure la pioggia battente a lavare via le nostre speranze di arrivare in tempo, ma prima di pensare a un piano

alternativo ne approfitto per compilare per tutta la famiglia la lungaggine dellâ??EU passenger Locator Form che mi

chiede di indicare il nostro punto di entrata in Italia. Dalla finestra che appare sul modulo online scelgo la Dogana di

Chiasso-Brogena e impostiamo questa destinazione sul navigatore di Google.La coda Ã estenuante e lentissima, la

radio comincia a parlare italiano e un autocarro ci sbandiera dalla finestra un tricolore avanzato dagli europei (giÃ,

nella targa siamo inglesi ). Sentiamo lâ??adrenalina dellâ??approdo in patria mischiata al nervosismo di tutte le

procedure burocratiche. Siamo pronti anche se in ritardo. Il nostro navigatore perÃ ha un sussulto e un rerouting ci

indica un nuovo percorso sul quale ci immettiamo nella speranza di tagliare i tempi verso la dogana. Attorno ci si

aprono strade di campagna e venditori ambulanti di frutta. Ormai Ã chiaro che siamo in Italia, ma come siamo entrati?

Ed ecco che ci troviamo davanti un casello doganale deserto ed in disuso, un varco fantasma a Ronago, che

attraversiamo confusi e allibiti.Ã? a questo punto che un viaggio lungo e stancante si trasforma in un odissea. Ci

fermiamo per contattare telefonicamente la dogana di Chiasso-Brogena. Ma risponde un nastro registrato. Allora

procediamo con il numero indicato sul sito del nostro ministero della SanitÃ. La chiamata non prende. A questo punto

mi sento una clandestina in patria ma non ho scelta: devo procedere verso Firenze, la destinazione finale, dopo oltre

36 ore di viaggio. Ora dovrebbe cominciare lâ??isolamento fiduciario di 5 giorni ma qualcuno sa che siamo arrivati in

Italia? Che controlli ci aspettano? Corriamo dei rischi per aver evaso la frontiera nostro malgrado?Passa tutto il giorno

e anche la prima notte in Italia e dopo una buona dormita a casa finalmente riusciamo a contattare il servizio info

Covid della Regione Toscana usando un numero fisso. Riusciamo cosi a comunicare alle istituzioni che siamo in

Italia, che siamo entrati dal Regno Unito e che non sappiamo che fare, adesso. La risposta arriva rassicurante, se

abbiamo compilato il Plf adesso dobbiamo solo isolarci e fare un tampone tra 5 giorni. SÃ, ma a chi lo presentiamo il

risultato negativo? Chi Ã che controlla se ci isoliamo o meno? E poi, visto che il nostro green pass britannico non Ã

riconosciuto, dobbiamo isolarci per 10 giorni? Cinque giorni ci rispondono dallâ??altro capo del filo fate il tampone e

tenete il risultato in caso vi fermino per un controllo, poi sarete liberi. Sostieni ilfattoquotidiano.it: se credi nelle nostre

battaglie, combatti con noi! Sostenere ilfattoquotidiano.it vuol dire due cose: permetterci di continuare a pubblicare un

giornale online ricco di notizie e approfondimenti, gratuito per tutti. Ma anche essere parte attiva di una comunitÃ e

fare la propria parte per portare avanti insieme le battaglie in cui crediamo con idee, testimonianze e partecipazione. Il

t

uo contributo Ã fondamentale. Sostieni ora Grazie, Peter Gomez Sostieni adesso.article-ifq-bottom-pro-

sostenitore.hidden { display: none;} CoronavirusGreen PassRegno Unito Articolo Precedente La mossa di New York:

cittadini pagati per vaccinarsi, 100 dollari alla prima somministrazione. Casi in risalita
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Incendi in California, distrutti piÃ di 200mila acri di foreste: la pioggia aiuta i vigili del fuoco

- Video
 
[Redazione]

 

Una fitta pioggia si Ã abbattuta sulla California settentrionale e sta aiutando i vigili del fuoco a domare il gigantesco

incendio che imperversa nella regione ormai da piÃ di sette giorni. Secondo i media locali, finora i roghi hanno

distrutto piÃ di 208mila acri di foreste eemergenza non e ancora stata superata. Vedi Anche California, in fiamme

85mila acri di boschi: il Dixie Fire costringe la popolazione a evacuare Video Sostieni ilfattoquotidiano.it: il tuo

contributo Ã fondamentale Il tuo sostegno ci aiuta a garantire la nostra indipendenza e ci permette di continuare a

produrre un giornalismo online di qualitÃ e aperto a tutti, senza paywall. Il tuo contributo Ã fondamentale per il nostro

futuro. Diventa anche tu Sostenitore Grazie, Peter Gomez Sostieni adesso.article-ifq-bottom-pro-sostenitore.hidden {

display: none;} CaliforniaIncendi Articolo Precedente Usa, al via commissioneinchiesta sull assalto al Congresso:

Volevano stoppare democrazia. Stabilire il ruolo svolto dalla Casa Bianca
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Covid, al palo anche il monoclonale italiano. Rappuoli: `Mancano fondi e volontari per i

test`. Oltre 6mila italiani trattati con quelli Usa
 
[Redazione]

 

Insieme al vaccino italiano Reithera arranca pure il monoclonale made in Italy, tanto che entrambi rischiano di restare

in provetta. Mentre lâ??Europa tutta Ã presa dâ??assalto dalla variante Delta. Il vaccino prodotto dalla societÃ di

Castel Romano in collaborazione con lâ??Imi Spallanzani Ã entrato nella fase due (su tre) della sperimentazione ma

Ã rimasto â??congelatoâ? dopo che la Corte dei Conti, a maggio, ha bocciato il finanziamento governativo da 81

milioni di euro allontanando cosÃ la produzione nazionale che, da tre mesi, viene fatta da multinazionali che infialano

il prodotto per i mercati esteri. Se va bene, la produzione per lâ??Italia partirÃ tra 5-6 mesi, non prima.Ora si

addensano nubi pure sul â??monoclonale italianoâ?, quello sviluppato a Siena nei laboratori di Toscana Life

Sciences. A rivelare le difficoltÃ Ã lo stesso Rino Rappuoli, direttore scientifico e responsabile Ricerca e Sviluppo di

GlaxoSmithKline, alla Giornata del Ricercatore alla Maugeri di Pavia. Il farmaco neutralizza tutte le varianti del virus,

viene somministrato con una semplice iniezione, anche a casa del paziente, anzichÃ per via endovenosa in ospedale

come quelli prodotti negli Usa. Doveva arrivare negli ospedali a fine primavera, guarda invece con fatica al traguardo

delle due fasi successive di sperimentazione: mancano infatti candidati-pazienti e finanziamenti. Entrambi i progetti

richiedono dunque nuovi investimenti pubblici. Si confida nei fondi per la ricerca biotech previsti nel sostegni bis, circa

400 milioni. Al momento, perÃ, non ci sono certezze.La notizia che arriva da Siena ha riflessi sul piano sanitario ma

non solo. Assesta un altro duro colpo allâ??illusione della risposta nazionale alla pandemia che tanti entusiasmi

aveva suscitato, anche a scapito di farmaci giÃ pronti allâ??uso a lungo rimasti appesi al sogno autarchico

politicamente luminoso ma traballante. Nello specifico, segna anche lâ??epilogo delle polemiche sui ritardi nell

autorizzare cure giÃ disponibili. Erano deflagrate a fine 2020 dopo lo scoop del Fatto Quotidiano che rivelÃ come il

virologo di Atlanta Guido Silvestri, giÃ a settembre, avesse prospettato alle autoritÃ sanitarie la sperimentazione

gratuita di monoclonali di Eli Lilly, e come fosse inspiegabilmente caduta nel vuoto mentre ospedali e terapie intensive

tornavano a riempiersi. Anche in forza di quel caso, che scosse lâ??Aifa dallâ??interno, a febbraio 2021 il ministro

Speranza autorizzÃ di forza lâ??uso in emergenza dei farmaci americani. Ci volle un mese ancora perchÃ arrivassero

nei 17 hub individuati per la somministrazione. Solo il 27 marzo scorso in Italia si Ã iniziato a trattare i pazienti. In tre

mesi (dati del 12 luglio) sono stati prescritti a 6.198 positivi.Si tratta di un numero molto al di sotto delle attese. Le

motivazioni sono diverse: difficoltÃ organizzative, a individuare la platea dei pazienti eleggibili al trattamento (vale a

dire positivi precocemente diagnosticati in condizioni di fragilitÃ, con patologie pregresse, ultrassessantenni etc) e

infine il calo dei positivi alla vigilia dellâ??estate che ora Ã in controtendenza: nell ultima settimana rilevata li hanno

ricevuti 74 pazienti, un numero per la prima volta in crescita dopo mesi di calo e che va di pari passo conaumento

registrato nei contagi. Pochi o tanti che siano i pazienti curati, lâ??incertezza in cui precipita ora lâ??alternativa made

in Italy dimostra che senza lâ??autorizzazione â??forzataâ? dei monoclonali americani, probabilmente, sarebbero

stati anche di meno.Intervistato dal Messaggero, Rappuoli ha cosÃ smorzato gli entusiasmi. I tempi della fase 2 e 3

non sono attualmente prevedibili il programma prevede che il test venga effettuato su 800 persone che hanno avuto

tampone positivo: abbiamo cominciato a metÃ maggio e finora ne abbiamo reclutati solo un centinaio. Ã? difficile

contattare eventuali candidati per ragioni di privacy. Inoltre, ma Rappuoli non lo dice, Ã difficile trovare un positivo che

accetti di essere sot

toposto a placebo o a un farmaco nuovo quando giÃ sono disponibili quelli testati su 6mila pazienti. Per affrontare il

problema la Regione Toscana sta diffondendoopportunitÃ del monoclonale via internet. Speriamo che questa

campagna di informazione produca risultati efficaci, altrimenti dovremo continuare il lavoro all estero. In Italia ha

sottolineato Rappuoli si puÃ fare una buona ricerca, ma oggi mancano ancora finanziamenti per avere laboratori
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competitivi a livello internazionale. Speriamo che con i fondi del Pnrr si facciano gli investimenti necessari. Sostieni

ilfattoquotidiano.it: se credi nelle nostre battaglie, combatti con noi! Sostenere ilfattoquotidiano.it vuol dire due cose:

permetterci di continuare a pubblicare un giornale online ricco di notizie e approfondimenti, gratuito per tutti. Ma anche

essere parte attiva di una comunitÃ e fare la propria parte per portare avanti insieme le battaglie in cui crediamo con

idee, testimonianze e partecipazione. Il tuo contributo Ã fondamentale. Sostieni ora Grazie, Peter Gomez Sostieni

adesso.article-ifq-bottom-pro-sostenitore.hidden { display: none;} Ministero della SaluteMonoclonaliVacciniVaccino

Covid Articolo Precedente Milano, polemiche per un cartello esposto da un locale: Sei vaccinato? Puoi entrare. Non lo

sei? Fottiti. Il gestore: Minacce, ma non mollo
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Scozia: Glasgow, incendio distrugge chiesa di san Simone. Arcidiocesi, "una triste fine per

una parrocchia molto amata e casa spirituale della comunità polacca"
 
[Redazione]

 

È andata a fuoco nelle prime ore di oggi una chiesa tra le più antiche di Glasgow, la chiesa di San Simone, nota

anche come chiesa polacca, perché luogo dove si ritrovava a pregare e celebrare la comunità di cattolici della Polonia

che vivono nella città scozzese. Grazie a Dio nessuna vittima, si legge in un tweet dell arcidiocesi, che ha pubblicato

una immagine orribile della chiesa distrutta dall incendio. Il fuoco avrebbe in poco tempo mangiatointerno della chiesa

fino a farne crollare il tetto. Oltre trenta i vigili del fuoco impegnati a domare le fiamme, e ancora sconosciuta la loro

origine. Una triste fine per una chiesa parrocchiale molto amata e casa spirituale della comunità polacca di Glasgow,

commentaarcidiocesi. Anni di storia scomparsi in poche ore, uno dei commenti alla notizia.

29-07-2021

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

71



 

Coronavirus Covid-19: Istituto Spallanzani, 44 pazienti positivi ricoverati, 5 in terapia

intensiva
All''Istituto Spallanzani di Roma sono ricoverati "44 pazienti positivi al tampone per la ricerca Sars-CoV-2. 5 pazienti

sono ricoverati in terapia intensiva". Lo comunica, nel bollettino medico diffuso nel pomeriggio, l''Istituto nazionale per

le malattie infettive "Lazzaro Spallanzani" aggiungendo che "i pazienti

 
[Redazione]

 

All Istituto Spallanzani di Roma sono ricoverati 44 pazienti positivi al tampone per la ricerca Sars-CoV-2. 5 pazienti

sono ricoverati in terapia intensiva. Lo comunica, nel bollettino medico diffuso nel pomeriggio,Istituto nazionale per le

malattie infettive Lazzaro Spallanzani aggiungendo che i pazienti dimessi e trasferiti a domicilio o presso altre strutture

territoriali sono a questa mattina 2.894.
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Bangladesh: Unhcr, inondazioni e frane mortali sui campi dei Rohingya. Sei vittime e

12.000 rifugiati coinvolti
 
[Redazione]

 

L Unhcr,Agenzia Onu per i rifugiati, esprime profondo rammarico per la tragica morte di sei rifugiati Rohingya, vittime

di tre giorni di intense piogge monsoniche e venti forti che hanno colpito martedì gli ampi siti di rifugiati a CoxBazar, in

Bangladesh, causando inondazioni e frane. Secondo le prime notizie, sarebbero più di 12.000 i rifugiati coinvolti e

circa 2.500 i rifugi danneggiati o distrutti. Solo nelle ultime 24 ore, oltre 300 mm di pioggia si sono abbattuti sui campi

che ospitano più di 800.000 rifugiati Rohingya. Si tratta di quasi la metà della media mensile delle precipitazioni di

luglio in un solo giorno. Altri forti acquazzoni sono attesi nei prossimi giorni, con la stagione dei monsoni che durerà

per i prossimi tre mesi. La situazione è ulteriormente aggravata dalla pandemia. Attualmente vige un rigido lockdown

nazionale in risposta all aumento dei casi in tutto il Paese. A sostegno della risposta guidata dal governo, sono stati

dispiegati i team di Unhcr per le emergenze, al fine di fornire supporto immediato e assistenza alle famiglie colpite e a

quelle costrette a trasferirsi temporaneamente. I team stanno anche valutando i danni ai rifugi e iniziando le

riparazioni più urgenti ed il miglioramento dei siti. I rifugiati volontari formati dall Unhcr ed i partner stanno anche

lavorando giorno e notte sotto la pioggia battente per aiutare le famiglie che ne hanno urgente bisogno. In alcuni casi,

questo ha comportato il salvataggio dei rifugiati dagli alloggi distrutti dalle frane. Finora, più di 5.000 rifugiati si sono

temporaneamente trasferiti in alloggi occupati da altri membri della famiglia o in strutture comuni. Ad oggi, il Piano di

risposta congiunta 2021 (Jrp) per la crisi umanitaria dei Rohingya in Bangladesh ha ricevuto solo 274 milioni di dollari,

circa il 30% dei 943 milioni di dollari necessari per il 2021.
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Incendi boschivi: Protezione civile, "oggi 22 richieste di intervento aereo"
Continua senza sosta l''impegno dei canadair e degli elicotteri della flotta aerea dello Stato, coordinati dal

Dipartimento della Protezione civile: "Anche oggi - si legge in una nota -, gli equipaggi sono stati impegnati dalle prime

luci del giorno nelle operazioni di spegnimento dei numerosi incendi boschivi per cui

 
[Redazione]

 

Continua senza sostaimpegno dei canadair e degli elicotteri della flotta aerea dello Stato, coordinati dal Dipartimento

della Protezione civile: Anche oggi si legge in una nota -, gli equipaggi sono stati impegnati dalle prime luci del giorno

nelle operazioni di spegnimento dei numerosi incendi boschivi per cui si è reso indispensabile il supporto aereo alle

operazioni svolte dalle squadre a terra.In particolare in Sardegna, sul fronte di fuoco dell oristanese, sono stati 6 gli

assetti operativi nella giornata odierna: 4 canadair dei vigili del fuoco e 2 canadair francesi che hanno operato, a

sostegno del nostro Paese, nell ambito del Meccanismo europeo di Protezione civile.Secondo i dati disponibili alle ore

18.30, sono 22 le richieste di concorso aereo ricevute dal Centro operativo aereo unificato (Coau) del Dipartimento, di

cui 4 dalla Sardegna, 4 dalla Sicilia, 4 dalla Calabria, 4 dal Lazio, 2 dal Molise, 2 dalla Campania e una ciascuna dall

Umbria e dalla Basilicata.intenso lavoro svolto dai piloti dei mezzi ha permesso di mettere sotto controllo o spegnere,

finora, 8 roghi. Le attività di lancio di acqua e liquido ritardante ed estinguente proseguiranno finché le condizioni di

luce consentiranno di operare in sicurezza, precisa la nota.
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Incendi e alluvioni: card. Bassetti, "vicinanza alle popolazioni e gratitudine ai soccorritori"
 
[Redazione]

 

(Foto ANSA/SIR) Vicinanza e solidarietà alle popolazioni della Sardegna, messe a dura prova dagli incendi che

stanno provocando danni incalcolabili, e a quelle del Nord Italia, colpite dalla furia del maltempo. È quella espressa, a

nome dell Episcopato italiano, dal card. Gualtiero Bassetti, arcivescovo di Perugia-Città della Pieve e presidente della

Cei: In Sardegna sono oltre 20mila gli ettari di boschi e terreni agricoli andati in fumo, numerose le aziende e le

abitazioni bruciate. Alla devastazione ambientale osserva il cardinale -, si aggiungono migliaia di sfollati e una strage

di animali, fonte di sostentamento e risorsa fondamentale pereconomia dell intera regione. Duramente colpita è la

diocesi di Alghero-Bosa, insieme ad alcune zone dell Oristanese, dell Ogliastra e del Sassarese. Forti temporali e

grandinate hanno invece causato allagamenti e danni nella zona settentrionale del nostro Paese, in particolare nel

Comasco. Quindi il card. Bassetti esprime gratitudine a quanti Forze dell ordine, Protezione Civile e volontari si stanno

adoperando per bonificare le aree colpite e portare soccorso e solidarietà concreta e assicura la mia preghiera e

quella di tutta la Chiesa che è in Italia, stringendoci attorno a quanti hanno perso casa e lavoro. Rivolgo infine un

appello affinché, come chiede Papa Francesco, tutti si prendano cura della madre Terra, vincendo la tentazione dell

egoismo che ci rende predatori conclude il presidente della Cei -, coltivando il rispetto per i doni della creazione,

adottando un nuovo stile di vita e promuovendo una società attenta al Creato.
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Covid: a Tunisi terza nave con aiuti sanitari dall`Italia - Cronaca
Covid: a Tunisi terza nave con aiuti sanitari dall''Italia, Ne sono previste altri due, , Cronaca, Ansa

 
[Redazione]

 

(ANSAmed) - TUNISI, 27 LUG - E' arrivata oggi al porto diRades a Tunisi una "nuova nave carica di aiuti anti

covid19donati dalla Cooperazione italiana alla Tunisia. Solidarietànella lotta contro la pandemia". Lo scrive

l'Ambasciata d'Italiaa Tunisi su twitter aggiungendo che erano presenti al porto perla consegna l'ambasciatore

Lorenzo Fanara, il direttoredell'Aics di Tunisi Andrea Senatori e alti rappresentantidell'amministrazione tunisina. Si

tratta della terza nave diaiuti su cinque previste nell'ambito di una operazione con cui "l'Italia intende riaffermare la

sua amicizia e solidarietà alpopolo tunisino", aveva scritto la Farnesina in una nota. "L'ingente carico umanitario,

messo a disposizione dallastruttura del Commissario straordinario per l'emergenza covid-19ed imbarcato con il

supporto logistico della Base di prontointervento umanitario delle Nazioni Unite (Unhrd) di Brindisi, ècomposto da

cinque container, suddivisi tra più navi econtenenti ventilatori polmonari, mascherine protettive, guanti,camici

chirurgici e gel igienizzante". (ANSAmed).
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Incendi Sardegna (3). Intervento Solinas a conclusione dibattito in Consiglio regionale
 
[Redazione]

 

Home? Protezione civile? Persone? Cronaca? Sicurezza  Il presidente riferisce sui tragici roghi che hanno colpito

varie e vaste parti dell isola, in particolare l'area di Oristano Non basta risanare un territorio così gravemente ferito

nella sua identità paesaggistica, naturalistica, economica e sociale: le tragedie dei giorni scorsi devono indurre la

politica a tracciare una nuova strada di armonia tra la presenza umana e la gestione del territorio e la salvaguardia del

nostro immenso e prezioso patrimonio ambientale.Lo ha dichiarato il presidente della Regione Christian Solinas

intervenendo a conclusione del dibattito in Consiglio regionale sui tragici roghi che hanno colpito varie e vaste parti

dell isola, ed in particolare la provincia di Oristano.La fragilità dell equilibrio del nostro ecosistema deve indurci a

valutare, ha affermato il presidente, quantoambiente necessiti di interazioni tra natura ed uomo.L avere improntato

questo rapporto su una visione massimalista della gestione dei boschi ha alterato quello che sarebbe dovuto essere

un giusto equilibrio, mettendo a rischioincolumità dell ambiente e penalizzando al tempo stesso le attività che

leganouomo alla natura ed al territorio, ed esponendo quest ultimo ai rischi determinati dall abbandono e dall

incuria.Troppo spesso, ha aggiunto, sull altare di una visione estetica dell ambiente si sono sacrificate attività che non

solo fanno parte della storia e dell identità dei territori, ma concorrono in modo determinante a preservarli.Oggi, ha

proseguito, dobbiamo attivare politiche che consentano di conciliare tutto ciò, e di prevenire i disastri ai quali ancora

una volta abbiamo assistito.Il presidente ha espresso il proprio ringraziamento per la vicinanza eattenzione mostrate

dalle massime istituzioni nei confronti della Sardegna, ad iniziare dal capo dello Stato Sergio Mattarella e dal

presidente del Consiglio Mario Draghi, che hanno assicurato un impegno concreto anche per una rapida azione di

sostegno economico.La dichiarazione dello stato emergenza consente tempi rapidi, ha affermato il presidente, che ha

annunciato anche un imminente provvedimento della Giunta per consentireutilizzo immediato di fondi regionali per un

primo ristoro.I giorni appena trascorsi, ha sostenuto, ci hanno riempito di amarezza e di un doloroso senso di

impotenza, ma i sardi hanno mostrato un grande senso di unità e di volontà di ripartire, emerso in modo unanime

anche dal dibattito in Consiglio, e del quale, ha aggiunto il presidente, desidero ringraziare tutti.Desidero inoltre

ancora una volta ringraziare tutti coloro che si sono impegnati in questi giorni nell affrontareemergenza, mostrando un

grande spirito di collaborazione e sinergia: dai sindaci a tutti gli operatori in campo, le compagnie barracellari, le forze

dell ordine, i volontari, i singoli allevatori ed agricoltori che si sono impegnati a combattere il fronte del fuoco.Ringrazio

infine tutti coloro che hanno manifestato vicinanza e affetto per la Sardegna: Grecia e Francia che ci hanno fornito i

loro aerei Canadair in forza del protocollo di solidarietà internazionale di protezione civile, la Corsica ed il suo

presidente Gilles Simeoni, lo Stato di Israele tramite il suo ambasciatore in Italia.Sui territori devastati proseguono le

operazioni di bonifica con le squadre a terra ed i mezzi aerei, mai così numerosi come in questa occasione.Passo

dopo passo, ha concluso il presidente Solinas, la Regione si confronterà con i sindaci e le comunità locali in un

percorso condiviso per uscire dall emergenza e consentire una rapida ripresa.Sull'argomento vedi anche la notizia

pubblicata da AVIONEWS. red - 1238212 Cagliari, Italia, 07/28/2021 12:19 AVIONEWS - World Aeronautical Press

Agency Related Protezione civileIncendi Sardegna (2). Touring Club Italiano ribadisce necessità politic

a prevenzione rischi Ed esprime piena solidarietà alla popolazione sardaestate 2021 sarà ricordata per il perdurare

della pandemia ma anche per la grave sequenza di calamità naturali, eventi estremi che hanno colpito diverse parti

del Pianeta: alluvioni nel Nord Europa e... more Protezione civileIncendi Sardegna. Lampis: "Ancora operativa

l'emergenza" "Gli aerei Canadair di supporto rimarranno nell'isola per bonifica territori" ha dichiarato

l'assessoreassessore regionale della Difesa dell ambiente è intervenuto ieri in consiglio regionale per riferire sugli

incendi divampati nei giorni scorsi. Gianni Lampis ha premesso innanzitutto che la fase oper... more Aviazione

civileIncendi in Sardegna. Presidente Solinas: "Avviate procedure immediato ristoro danni" Situazione in

29-07-2021avionews.com

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 2

77



miglioramento, ma ripresa di alcuni focolai; 22 mezzi aerei e 7500 uomini operativi La Regione Sardegna accelera le

procedure per garantire alle popolazioni colpite dai roghi un rapido ristoro dei danni.Su disposizione del presidente

Christian Solinas si è riunito ieri pomeriggio il... more Similar DefenseBiden confirms US troops withdrawal from Iraq

by the end of 2021 During a summit with Iraqi Prime Minister Mustafa Al-Kadhimi American President Joe Biden has

made it known in the last few hours how the United States combat mission in Iraq will end by the end of this 2021,

consequently the withdrawal of the stars and stripes... more AirportsState aid. EC approves Italian scheme to

compensate airports and ground-handling operators For EUR 800m for the damage suffered due to the coronavirus

outbreak The European Commission has approved, under EU State aid rules, a 800 million Italian scheme to

compensate airports and ground-handling operators for the damage suffered due to the coronavirus outbreak a...

more AirportsIATA. Passengers confident in onboard safety, continue to support mask-wearing According to a survey

conducted in June The International Air Transport Association (IATA) reported that based on its latest passenger

survey conducted in June, most air travellers are confident about the safety of air travel and support mask-wearing...

more
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Aerei-elicotteri. Incendi boschivi: ieri 21 richieste di intervento
 
[Redazione]

 

Home? Protezione civile? Elicotteri  In particolare otto gli assetti operativi sul fronte di fuoco nell'oristanese Anche ieri

è proseguito senza sostaimpegno degli equipaggi degli aerei Canadair e degli elicotteri della flotta dello Stato,

coordinati dal Dipartimento della Protezione civile, per supportare le squadre a terra e gli aeromobili regionali nelle

operazioni di spegnimento dei numerosi incendi boschivi attivi in Sardegna e nel resto del Sud Italia.In particolare, sul

fronte di fuoco dell oristanese sono stati 8 gli assetti operativi nella giornata di ieri: 4 Canadair dei Vigili del Fuoco, 2

Canadair francesi e 2 greci che hanno operato, a sostegno del nostro Paese, nell ambito del Meccanismo europeo di

Protezione civile.Secondo i primi dati disponibili, sono state 21 le richieste di concorso ricevute dal Centro operativo

aereo unificato (Coau) del Dipartimento, di cui 9 dalla Sicilia, 6 dalla Calabria, 2 dalla Sardegna, 2 dalla Campania ed

una ciascuna dal Lazio e dalla Basilicata.L intenso lavoro svolto dai piloti dei mezzi ha permesso di mettere sotto

controllo o spegnere, in un primo momento 12 roghi. Le attività di lancio di acqua e liquido ritardante ed estinguente

sono proseguite finché le condizioni di luce hanno consentito di operare in sicurezza.È utile infine ricordare che la

maggior parte degli incendi boschivi è causata da comportamenti superficiali o, spesso, dolosi e che la collaborazione

dei cittadini può essere decisiva nel segnalare tempestivamente al numero di soccorso del Corpo nazionale dei Vigili

del Fuoco 115 o, dove attivato, al numero unico di emergenza 112 anche le prime avvisaglie di un possibile incendio

boschivo. Fornendo informazioni il più possibile precise, si contribuisce in modo determinante nel limitare i danni all

ambiente, consentendo a chi dovrà operare sul fuoco di intervenire con tempestività, prima cheincendio aumenti di

forza e di capacità distruttiva. red - 1238200 Roma, Italia, 07/28/2021 08:26 AVIONEWS - World Aeronautical Press

Agency Similar Fair and showsGazprom and Russian Helicopters signed a cooperation agreement To supply the first

off-shore aircraft in the Country Vitaly Markelov, Deputy Chairman of the Gazprom Management Committee and

Andrey Boginsky, Director General of Russian Helicopters (part of Rostec State Corporation) signed a Strategic

Cooperation Agreement... more Fair and showsRostec will supply 50 Mi-8AMT helicopters to UTair The agreement

signed at "MAKS" assumes delivery at the beginning of 2022 Russian Helicopters Holding (part of Rostec State

Corporation) during the "MAKS-2021 International Aviation and Space Show" (July 20-25) agreed with UTair

Helicopter Services about 50 Mi-8AMT helicop... more Fair and showsRostec and Russian Post to launch drones test

operation for cargo delivery JSC Russian Helicopters has presented its new project the BAS-200 helicopter at "MAKS-

2021" Russian Helicopters Holding of Rostec State Corporation has signed an agreement with Russian Post on the

use of unmanned aircraft (drones) in the Chukotka Autonomous District.The signing ceremony took... more
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Incendi Sardegna (2). Touring Club Italiano ribadisce necessità politica prevenzione rischi
 
[Redazione]

 

Do you want to access to this and other private contents?Log in if you are a subscriber or click here to request service

Home? Protezione civile? Cronaca  Ed esprime piena solidarietà alla popolazione sardaestate 2021 sarà ricordata per

il perdurare della pandemia ma anche per la grave sequenza di calamità naturali, eventi estremi che hanno colpito

diverse parti del Pianeta: alluvioni nel Nord Europa ed a Zhengzhou, in Cina, con le drammatiche conseguenze anche

in termini di perdita di vite umane.AncheItalia non è stata risparmiata negli ultimi giorni da gravi eventi: primo tra tutti, il

vastissi... red - 1238202 Milano, Italia, 07/28/2021 08:51 AVIONEWS - World Aeronautical Press Agency Related

Protezione civileIncendi Sardegna. Lampis: "Ancora operativa l'emergenza" "Gli aerei Canadair di supporto

rimarranno nell'isola per bonifica territori" ha dichiarato l'assessoreassessore regionale della Difesa dell ambiente è

intervenuto ieri in consiglio regionale per riferire sugli incendi divampati nei giorni scorsi. Gianni Lampis ha premesso

innanzitutto che la fase oper... more Similar AccidentsPlane crashes in Sweden: pilot and 8 paratroopers dead

Dynamics of the tragedy have yet to be clarified During the late afternoon yesterday, Thursday 8 July 2021, a

propeller plane crashed in Sweden shortly after take-off, causing the death of all 9 people on board. It was a De

Havilland Canada DHC-27 Turbo... more Civil aviationAVIONEWS interviews Marco Di Marco, Casv director in Pratica

di Mare The police officer told how his department works - VIDEO AVIONEWS staff interviewed Marco Di Marco, first

executive of the State Police and director of the Casv (Flight Training and Standardization Center) department in

Pratica di Mare, in the province of Rome.... more Civil aviationPlanes-helicopters. EC is stepping up its preparations

for the forest fire season 2021 Fleet composed of 17 aircraft under the rescEU system To be prepared for any large-

scale wild fires this season, the European Commission has set up a strengthened European fleet of 11 firefighting

planes and 6 helicopters hosted across Member States under... more
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Incendi Sardegna. Lampis: "Ancora operativa l`emergenza"
 
[Redazione]

 

Home? Protezione civile? Elicotteri? Persone? Cronaca Incendi Sardegna. Lampis: "Ancora operativa l'emergenza"

"Gli aerei Canadair di supporto rimarranno nell'isola per bonifica territori" ha dichiarato l'assessoreassessore regionale

della Difesa dell ambiente è intervenuto ieri in consiglio regionale per riferire sugli incendi divampati nei giorni scorsi.

Gianni Lampis ha premesso innanzitutto che la fase operativa della emergenza è ancora operativa e che pertanto non

è stato ancora possibile fare una stima esatta della situazione, visto che le informazioni sono ancora in fase di

elaborazione. Lampis che ha visitato lunedì il territorio percorso dalle fiamme, ha quindi manifestato la sua solidarietà

alle popolazioni ed al tessuto economico danneggiati dagli incendi, parlando di danni inestimabili al patrimonio

boschivo dell isola e di gravissima ferita inferta al tessuto sociale dell intera comunità sarda.Dopo aver ricordato i

diversi bollettini di allerta diramati dall intero sistema della Protezione civile regionale a partire dallo scorso 22 luglio,

ha precisato che già dai giorni 23 e 24 le fiamme hanno interessato numerosi comuni in tutto il territorio dell isola,

richiedendo uno sforzo straordinario di tutte le forze impegnate nella lotta agli incendi, vale a dire Corpo forestale,

Protezione Civile, Forestas, Compagnie barracellari e Vigili del Fuoco, tutte a disposizione della campagna antincendi,

partita lo scorso primo giugno. La risposta del sistema antincendio è stata tempestiva già dal primo focolaio registrato

nell agro di Bonarcado, al confine con Santu Lussurgiu, attraverso il decollo di un primo elicottero dopo pochissimi

minuti dalla segnalazione. In rinforzo sono poi giunti ulteriori 4 elicotteri provenienti dalle diverse basi della Sardegna,

e numerose squadre a terra.assessore ha poi ricostruito cronologicamente, in dettaglio,evolversi della situazione

incendi nei diversi giorni, ricordandoimpiego di mezzi aerei di supporto provenienti dal restoItalia, dalla Francia e dalla

Grecia, quelli messi a disposizione dall Esercito, nonché i drammatici momenti delle evacuazioni delle popolazioni.

Purtroppo però la situazione meteo climatica ha reso difficilissime le operazioni di spegnimento delle fiamme,

alimentate da un fortissimo vento, che in pochi minuti è stato capace di percorrere interi chilometri. Lampis ha poi

sottolineato che, al di là del danno incalcolabile al patrimonio ambientale ed al tessuto economico, la priorità è

comunque stata sempre quella di salvare la vita delle persone ed, in questa direzione, è stato grande e lodevole il

lavoro dei sindaci, che hanno dato piena e corretta attuazione ai piani di protezione civile allo scopo di mettere in

sicurezza la popolazione, anche in memoria dei tristi fatti di Curraggia, di 30 anni fa.assessore ha poi ricordato che

domenica il presidente Christian Solinas ha convocatourgenza una riunione straordinaria della Giunta regionale,

presenti in videoconferenza i sindaci interessati, per deliberare lo stato di emergenza regionale, attraverso il quale la

regione può avvalersi di procedure tecnico amministrative celeri, così da dare risposte celeri ai territori, come

avvenuto per Bitti. Su questo punto,esponente dell Esecutivo ha rassicurato sulla volontà di mettere immediatamente

in atto un processo partecipativo, coordinato, confermando la volontà di scrivere insieme un percorso di ricrescita,

rinascita e di speranza per le comunità e per la intera Sardegna. In conclusione, dopo aver ricordato gli impegni

assunti dal presidente Solinas nei confronti delle comunità interessate dagli incendi e del loro intero tessuto

produttivo, Lampis ha riferito che la flotta degli aerei Canadair, rinforzata come lo è stata in questi giorni, rimarrà a

disposizione della Sardegna per la bonifica dei territori colpiti dalle fiamme. Sull'argomento vedi anche la notizia

pubblicata da AVIONEWS. red - 1238199 Cagliari, Italia, 07/28/2021 08:14 AVIONEWS - Wo

rld Aeronautical Press Agency Related Protezione civileIncendi Sardegna (2). Touring Club Italiano ribadisce

necessità politica prevenzione rischi Ed esprime piena solidarietà alla popolazione sardaestate 2021 sarà ricordata

per il perdurare della pandemia ma anche per la grave sequenza di calamità naturali, eventi estremi che hanno colpito

diverse parti del Pianeta: alluvioni nel Nord Europa e... more Protezione civileIncendi in Sardegna (2). Curcio: "ottima

organizzazione della Regione" "La rapidità e l'efficienza hanno salvato vite umane" ha dichiarato il capo Dpc "Una

situazione drammatica, resa eccezionalmente complessa da condizioni meteo-climatiche in continuo cambiamento. In
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questa gravissima emergenza, la macchina antincendio della Regione sarda ha mostrato... more Aviazione

civileIncendi in Sardegna. Presidente Solinas: "Avviate procedure immediato ristoro danni" Situazione in

miglioramento, ma ripresa di alcuni focolai; 22 mezzi aerei e 7500 uomini operativi La Regione Sardegna accelera le

procedure per garantire alle popolazioni colpite dai roghi un rapido ristoro dei danni.Su disposizione del presidente

Christian Solinas si è riunito ieri pomeriggio il... more Similar DefenseBiden confirms US troops withdrawal from Iraq

by the end of 2021 During a summit with Iraqi Prime Minister Mustafa Al-Kadhimi American President Joe Biden has

made it known in the last few hours how the United States combat mission in Iraq will end by the end of this 2021,

consequently the withdrawal of the stars and stripes... more AirportsState aid. EC approves Italian scheme to

compensate airports and ground-handling operators For EUR 800m for the damage suffered due to the coronavirus

outbreak The European Commission has approved, under EU State aid rules, a 800 million Italian scheme to

compensate airports and ground-handling operators for the damage suffered due to the coronavirus outbreak a...

more Fair and showsGazprom and Russian Helicopters signed a cooperation agreement To supply the first off-shore

aircraft in the Country Vitaly Markelov, Deputy Chairman of the Gazprom Management Committee and Andrey

Boginsky, Director General of Russian Helicopters (part of Rostec State Corporation) signed a Strategic Cooperation

Agreement... more
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Comune di Carini adotta tecnologia per monitoraggio incendi boschivi
 
[Redazione]

 

Do you want to access to this and other private contents?Log in if you are a subscriber or click here to request service

Home? Protezione civile? Scienza e tecnologia? Sicurezza  Un progetto è al centro di una collaborazione La cronaca

di questi giorni ci ricorda che gli incendi boschivi sono una minaccia grave e costante per il nostro territorio. Oggi

disponiamo però di tecnologie che possono aiutare a rilevare con tempestività i focolai di incendio, raccogliere dati utili

per fare corrette valutazioni, indirizzare le azioni di intervento. Dalla collaborazione tra Italtel ed il Comune di Carini

(Palermo) è nato il pr... red - 1238203 Milano, Italia, 07/28/2021 09:11 AVIONEWS - World Aeronautical Press

Agency Similar IndustryFincantieri: world's first oceangoing hydrogen-powered cruise ship With MSC and Snam will

conduct feasibility study to examine requirements Today the Cruise Division of MSC Group, Fincantieri and Snam

announced the signing a Memorandum of Understanding (MoU) to jointly determine the conditions for the design and

construction of what would... more Defense"Maks 2021", innovative simulator for Su-57E aircraft presented These

planes are fifth generation models During the 2021 edition of Maks, the Sukhoi Design Bureau presented for the first

time ever an innovative flight simulator with virtual reality (read also the article published by AVIONEWS). The dev...

more AirportsIATA. Passengers confident in onboard safety, continue to support mask-wearing According to a survey

conducted in June The International Air Transport Association (IATA) reported that based on its latest passenger

survey conducted in June, most air travellers are confident about the safety of air travel and support mask-wearing...

more
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Incendi in Sardegna e maltempo al Nord, la solidarietà di Bassetti
 
[Redazione]

 

Incendio a Oristano - Ansa COMMENTA E CONDIVIDI Esprimo, a nome dell'Episcopato italiano, vicinanza e

solidarietà alle popolazioni della Sardegna, messe a dura prova dagli incendi che stanno provocando danni

incalcolabili, e a quelle del Nord Italia, colpite dalla furia del maltempo. È il messaggio del presidente della Cei,

Gualtiero Bassetti che rivolge "un appello affinché, come chiede Papa Francesco, tutti si prendano cura della madre

Terra, vincendo la tentazione dell'egoismo che ci rende predatori, coltivando il rispetto per i doni della creazione,

adottando un nuovo stile di vita e promuovendo una società attenta al Creato"."In Sardegna - ricorda il cardinale

Bassetti - sono oltre 20mila gli ettari di boschi e terreni agricoli andati in fumo, numerose le aziende e le abitazioni

bruciate. Alla devastazione ambientale, si aggiungono migliaia di sfollati e una strage di animali, fonte di

sostentamento e risorsa fondamentale per l'economia dell'intera regione. Duramente colpita è la diocesi di Alghero-

Bosa, insieme ad alcune zone dell'Oristanese, dell'Ogliastra e del Sassarese"."Forti temporali e grandinate - prosegue

il presidente della Cei - hanno invece causato allagamenti e danni nella zona settentrionale del nostro Paese, in

particolare nel Comasco". "Nell'esprimere gratitudine a quanti - Forze dell'ordine, Protezione Civile e volontari - si

stanno adoperando per bonificare le aree colpite e portare soccorso e solidarietà concreta, assicuro - sottolinea - la

mia preghiera e quella di tutta la Chiesa che è in Italia, stringendoci attorno a quanti hanno perso casa e lavoro".
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In Sardegna è l`ora della solidarietà, diocesi mobilitate per gli aiuti
 
[Redazione]

 

Un disastro senza precedenti. È così che è stato definito il gigantesco rogo che ha devastato il Montiferru,

nell'Oristanese, riducendo in cenere oltre 20mila ettari di territorio, distruggendo aziende e facendo vivere giornate di

terrore a migliaia di persone - Ansa COMMENTA E CONDIVIDI Sulla Sardegna oltraggiata dagli incendi il presidente

della Repubblica, Sergio Mattarella, ha chiesto ieri notizie al governatore Christian Solinas, con una telefonata in cui

ha espresso solidarietà e vicinanza alla gente sarda e ha ringraziato coloro che hanno contrastato le fiamme. Dopo la

devastazione è il momento della bonifica dei territori trasformati in bracieri fumanti; della ricerca delle cause dell

inferno di fuoco e della solidarietà che registra una pressoché generale mobilitazione. Le zone incenerite sono state

sorvolate ieri dal direttore della Protezione civile, Fabrizio Curcio, che, nell incontro col governatore, ha evidenziato il

fatto che nessuno si sia fatto male: E già un successo da sottolineare. Viene dato per scontato, ma nella realtà della

vita quotidiana non sempre è così.È partita alla grande la macchina della solidarietà. La Chiesa sarda ha schierato in

campo le Caritas, che raccolgono gli aiuti destinati alle diocesi più colpite, Alghero-Bosa, in particolare, e

Oristano.arcivescovo oristanese Roberto Carboni ha disposto, per domenica prossima, in tutte le parrocchie e

cappellanie delle diocesi di Oristano e Ales-Terralba, una colletta straordinaria da devolvere al sostegno di chi è stato

colpito da tale tragedia. Nelle nostre comunità ha detto il presule occorre fare attenzione alle piccole e grandi

occasioni di bene che il Signore ci offre, lasciandoci coinvolgere nelle sue dinamiche di amore, di accoglienza e di

misericordia verso tutti.La solidarietà si sta manifestando in mille modi: autotrasportatori si sono messi a disposizione

per trasferire il foraggio in quel che resta degli ovili; continuo via vai dei trattori per consegnare il mangime destinato

agli animali rimasti senza pascoli; medici veterinari lavorano gratuitamente nell oratorio di Santu Lussurgiu per

controllare lo stato di salute degli animali, pronti a recarsi anche negli ovili. Mobilitati anche i sindacati Cgil, Cisl, Uil.

Oggi dice Gavino Carta, segretario generale della Cisl sarda incontreremo i sindaci dei comuni colpiti. Da loro ci

faremo indicare le priorità degli aiuti per rimettere in attività al più presto ogni singola azienda e avviare nelle sedi

opportune le iniziative sindacali e politiche a livello locale e nazionale per far ripartire un sistema economico "bruciato"

in tutti i sensi. Come sindacati abbiamo subito avviato iniziative di concreta solidarietà. Occorre intervenire

prontamente sostiene la Coldiretti per assicurare la vitalità delle aziende e la loro permanenza sul territorio attraverso

il ripristino del potenziale produttivo agricolo, zootecnico, dei terreni e delle strutture agricole. Serve subito la

ricognizione dei danni e la rilevazione dei dati per poi attivare a livello regionale le risorse comunitarie previste dal

piano di sviluppo rurale per sostenere le aziende colpite dall incendio.
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Le piogge hanno causato frane sul lago di Como
 
[Redazione]

 

Kaitempo  Da domenica 25 luglio il maltempo ha colpito la zona del lago e le alluvioni hanno provocato quattro frane

in una mattina. Le strade sono piene di detriti e il paese di Blevio, sulla sponda est del lago, è stato sommerso dal

fango. 1 vigili del fuoco stanno intervenendo senza sosta e la polizia locale ha suggerito agli abitanti dei paesi attorno

al lago di uscire solo se strettamente necessario. Jg?; Jj es ä -tit_org-
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15 morti, i no-Vax manifestano
 
[Redazione]

 

Il bollettino 15morti,ino-vax manifestano REDAZIONE Sono 5.69B i nuovi casi di Covid-19 segnalati oggi in Italia, su

248.472 tamponi effettuati: a dirlo il consueto bollettino quotidiano diffuso dalla Protezione civile e dal ministero della

Salute. Il numero è in aumento rispetto a ieri, quando i contagi erano stati 4,522 su 241.890 tamponi. Il tasso di

positività sale al 2,29 per cento{ieri era ain.SBpercento).morti sono 15, in calo rispetto a ieri quando erano stati 24. Le

vittime da inizio pandemia sono in tutto 128,010. Le persone ricoverate in terapia intensiva sono 183, ieri erano 189,

Le persone dimesse o guarite dal Covid-19 sono in tutto 4.128.568. Le somministrazioni di vaccino effettuate sono in

tutto 66.694.614. Le persone totalmente immunizzate sono 31,177.060, il 57,72 per cento della popolazione over 12.

Intanto continuano le manifestazioni dei no-vax, ormai in piazza da giorni. Ieri sera si sono riuniti nuovamente in

piazza del Popolo a Roma, oltre ad altri luoghi in tutta Italia. Ä Roma, nello specifico, la manifestazione è stata

promossa dall'avvocato Edoardo Polacco, "penalista al servizio del cittadino violentato dallo stato". È stato lui a

mettere a punto una serie di denunce contro Roberto Burioni. MatteoBassetti, llariaCapua e il presidente dell'ordine

nazionale dei medici Filippo Anelli, rei di di sinforma rèu I Covid-19. Hanno partecipato un centinaio di persone, che

hanno anche lasciato documento e firma: tra i presenti anche la ex deputata M5s Sarà Cunial, Ãåõ consigliere

regionale del Lazio Davide Barillarì. da tempo noti no-vax. In piazza anche il deputato leghista Claudio Borghi, che ha

rilanciato la man if e stazine sui suoi profili social. -tit_org-
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Roghi: solidariet? dal Consorzio Pecorino Romano Dop
 
[Redazione]

 

Usiamo i cookie per fornire un esperienza più sicura e per rivolgere alcuneinserzioni al pubblico giusto. Cliccando o
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Pecorino Romano DopIstituito Fondo solidarietà permanente per i pastori colpiti dagli incendi[INS::INS] [d3cf9f7a0d]Si

inizia con 50.000 euro, e il fondo sarà alimentato ogni anno per garantireun sostegno costante alle imprese

zootecniche che dovessero essere colpiteanche da altre catastrofi naturali, o trovarsi in situazioni di difficoltàUn

Fondo di solidarietà permanente per soccorrere nell immediato le aziendezootecniche devastate dalla furia degli

incendi e, in seguito, per garantire unsostegno costante agli allevatori che dovessero essere colpiti da altrecatastrofi

naturali o trovarsi in situazioni di difficoltà. Il Fondo è statoistituito dal consiglioamministrazione del Consorzio di tutela

del PecorinoRomano, convocatourgenza dal presidente Gianni Maoddi per discutere deldramma che ha colpito

centinaia di allevamenti, ridotti sul lastricodall inferno di fuoco che ha incenerito 20mila ettari di terreno, migliaia

dianimali e secoli di storia vegetale e di biodiversità.Dotazione finanziaria e altri contributi La dotazione iniziale

destinata alFondo dal Consorzio di tutela del pecorino romano è di 50mila euro. Ogniazienda associata, oltre a

contribuire attraverso il Consorzio, potrà versareuna quota aggiuntiva per proprio conto. Non solo: ogni anno, in sede

dibilancio, verrà accantonata una cifra che lo alimenterà costantemente. AlFondo, con somme aggiuntive,

contribuiranno in seguito anche i Consorzi ditutela del Pecorino Sardo e del Fiore Sardo. Particolarmente gradita

lapartecipazione solidale al Fondo annunciata da parte dei due più grandiConsorzi italiani, quelli del Grana Padano

DOP e del Parmigiano Reggiano DOP,che hanno comunicato al presidente Maoddi la volontà di incrementarlo con

cifreche saranno deliberate dai rispettivi consigliamministrazione.Procedure e gestione del Fondo E stato aperto al

Banco di  Sardegna diMacomer un conto corrente dedicato,  a cui  chiunque potrà contr ibuire

(IbanIT91V0101585340000070770694), e sarà ora messo a punto un regolamento che verràapprovato dal

consiglioamministrazione. Il Fondo sarà gestito dal Consorziodi tutela del Pecorino Romano, dopo aver valutato, in

collaborazione consindaci e amministratori locali, le reali difficoltà dei possibili beneficiari."Vicini al mondo dei pastori,

siamo complementari" La solidarietà delConsorzio è iniziata già al momento della convocazione del cda.

Appenariuniti, abbiamo votato all unanimità di devolvere immediatamente il gettone dipresenza di ognuno al Fondo,

che abbiamo istituito immediatamente dopo, spiegaMaoddi. Siamo convinti che in questo drammatico momento il

Consorzio di tuteladel pecorino romano debba essere vicino al mondo dei pastori, con cui siamoassolutamente

complementari. La furia incredibile e devastatrice degli incendiha distrutto case, aziende, animali, e abbiamo sentito il

dovere di intervenireimmediatamente. Ma non sarà un impegno che si esaurirà quandoemergenza saràpassata:

vogliamo dare un segnale forte al mondo degli allevatori, destinando aquesto Fondo di solidarietà una cifra che per

noi comporta un impegnoimportante, e che speriamo serva a dare un po di tranquillità sia a chiciclicamente deve

vedersela con catastrofi di vario tipo sia alle famiglie diallevatori che dovessero attraversare particolari momenti di
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difficoltà. E unmodo per dire che noi ci siamo, che siamo vicini ai pastori concretamente e checontinueremo a esserlo

anche in futuro, con il comune obiettivo di tutelare efar crescere il comparto di cui facciamo parte.SaM -

20255Macomer, NU, Italia, 28/07/2021 19:51EFA News - European Food AgencySimili [6f306ee22b]AttualitàAnche il

titolare del Mipaaf al Pre-Food Systems Summit 2021Per Patuanelli stile di vita da Dieta mediterranea è la risposta

alcibo-spazzatura /VideoDopo l'apertura del premier Draghi del 26 luglio (vedi notizia EFA News), ancheil titolare del

Mipaaf Stefano Patuanelli, ha preso parte (ieri 27 luglio) alpre-summit di Roma, che anticipa l'evento...

continua[496480720e]AttualitàCibo dei popoli/2. L'intervento di Filiera Italia"Il modello italiano a disposizione degli altri

paesi contro l'insicurezzaalimentare"Intervenuto all evento Cibo dei popoli, la filiera agroalimentare italianaincontra il

mondo (vedi articolo di EFA News), organizzato da Coldiretti eFiliera Italia, alla presenza della Vicesegretaria Gener...

continua[ba6c7ba9e8]AttualitàIl 31 luglio è Avocado DayOltre 202.000 kg del frutto ordinati a domicilio nell'ultimo

anno: +68% lerichieste su Just EatNe esistono venti varietà, è ricco di grassi buoni che lo rendono perfetto

comecondimento ed è riconoscibile per la sua buccia verde ruvida e per il suonocciolo: questo èavocado, il frutto più

di ten... continuaAttualità [promo-it]Ultimi video[fb784caa04]Assobirra: parla il neopresidente Alfredo

PratolongoSostenibilità,valore della filiera, italianità, dialogo con le istituzioni sui temi fiscali:questi alcuni dei temi

trattati in questa intervista esclusiva da AlfredoPratolongo, il nuovo presidente di... [9600a61b03]Cooperativa

Pescatori delTrasimeno inaugurerà nuovo ristoranteLa Cooperativa Pescatori del Trasimeno fucostituita il 23

Settembre 1928 conobiettivo di migliorare le condizionieconomiche e la qualità di vita dei soci pescatori. Composta da

una forzalavoro di... Visualizza video precedenti [INS::INS]Agenzia di StampaAgenzia: EFA News - European Food

Agency Direttore responsabile: CLARAMOSCHINI Direttore editoriale: LUCA MACARIO Casa editrice: WFPAS.r.l.

Partita IVA: 14324171009 2021: EFA News - European Food AgencyAgenzia di stampa registrata presso il Registro

della Stampa del Tribunale diRoma con il numero 131/2018 e presso il Registro degli Operatori diComunicazione con

il numero 32403ResielAbbonamentiContattaciPrivacyCondizioniusoLinguaEN ITSeguici SuFacebook Twitter Youtube
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Covid, Galli: "Solo vaccinando anche under 12 lo fermeremo"
 
[Redazione]

 

(Adnkronos) Una volta che gli studi avranno garantito la sicurezza per la somministrazione del vaccino anti-Covid

anche agli under 12 sarà inevitabile passare all immunizzazione dei più piccoli. Perché se in tutto il mondo lasceremo

che il virus circoli tra i bambini, senza nessuna forma di contenimento, non lo fermiamo più. Vaccinare tutti èunico

modo per fermarlo. A dirlo all Adnkronos Salute è Massimo Galli, direttore di Malattie infettive all ospedale Sacco di

Milano, dopo che negli Usa la Fda ha sollecitato le aziende produttrici ad ampliare la platea per gli studi clinici sull

efficacia dei vaccini a mRna nella fascia 5-11 anni.Per quanto riguarda le preoccupazione dei genitori, Galli ricorda

che, a tutte le età, le osservazioni scientifiche suggeriscono che la cosa migliore, viste le sue caratteristiche, sia non

incontrare questo virus. Ealtra parte i vaccini disponibili sono stati utilizzati su decine di milioni di persone in tutto il

mondo. E hanno dimostrato un margine di sicurezza altissimo, probabilmente superiore a quello dei vaccini utilizzati in

precedenza per altre patologie.Inoltre la finalità di ridurre il più possibile la circolazione del virus è fondamentale, sia

per quanto riguarda gli interessi collettivi che perinteresse individuale. Se qualcuno è nell ottica di mandare avanti i

figli degli altri per preservare i suoi da quelli che ritiene i rischi dei vaccini sostiene Galli sappia che, con la rapidità di

diffusione della variante Delta che colpisce anche i bambini, non si possono aspettare che il loro bambino non si infetti

perché protetto dalle vaccinazione degli altri. Personalmente tra i rischi ipotetici legati alla vaccinazione e i rischi reali

legati alla malattia scelgo la vaccinazione.3 ore fa9 ore fa12 ore faFORTUNE ITALIANumero del

07/07/2021FORTUNE è un marchio di FORTUNE MEDIA IP LIMITED utilizzato sotto licenza

29-07-2021fortuneita.com

Estratto da pag. 1

Pag. 1 di 1

90



 

Maltempo, Fontana "regione Lombardia chiede lo stato di emergenza"
 
[Redazione]

 

COMO (ITALPRESS) Sono diversi i danni e i disagi causati dall'ondata di maltempo in questi giorni in Lombardia.

Colpite soprattutto le province di Como e Varese con frane e fiumi di fango, ma anche quelle di Lecco, Sondrio,

Cremona e Mantova. Chiusa per una frana sulla carreggiata la strada tra Porto Ceresio e Luino, in provincia di

Varese, dal km 0 al km 10, in entrambe le direzioni. In ginocchio i territori e i Comuni del Lago di Como, sia la sponda

orientale che quella occidentale, sono stati colpiti da pioggia, fango, massi, allagamenti e dissesti causando danni per

milioni di euro. "Regione Lombardia ha deciso di formalizzare la richiesta dello 'stato di emergenza' per le province di

Como, Varese, Lecco, Sondrio, Cremona e Mantova" ha annunciato oggi, a Blevio, il presidente della Regione

Lombardia, Attilio Fontana, durante un sopralluogo nei territori del Lago di Como colpite duramente dal maltempo in

questi giorni. Dopo Blevio, il governatore della Lombardia con al fianco il sottosegretario alla Presidenza, Fabrizio

Turba, e il presidente del Consiglio regionale, Alessandro Fermi, ha fatto tappa a Cernobbio. "Era doveroso ha

aggiunto Fontana esprimere di persona la vicinanza della Regione a tutta la popolazione che, soprattutto in queste

zone, ha subito ingenti danni". "Desidero ringraziare ha proseguito i Vigili del Fuoco, le Forze dell'ordine, le Polizie

Locali e soprattutto i volontari della Protezione civile che non solo qui, ma in ogni zona della Lombardia flagellata dal

maltempo, non si sono risparmiati un attimo per sostenere chi era in difficoltà. A tal proposito mi piace evidenziare

come, guardandomi intorno, ho potuto constatare, ancora una volta, come anche i semplici cittadini, dal barista al

pensionato, dallo studente al negoziante, siano scesi per strada con una pala o altri strumenti per tornare al più presto

alla normalità" "Sia per quanto di nostra diretta competenza, sia per quanto riguarda interventi di carattere nazionale

ha assicurato il governatore ci muoveremo per attivare tutte le procedure necessarie". "La nostra attenzione, anche

grazie all'impegno dell'assessore Pietro Foroni, che ieri era qui per verificare l'accaduto ha concluso Fontana sarà

massima". (ITALPRESS). pc/red 28-Lug-21 14:55 Sponsor
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Roghi Sardegna il rientro degli sfollati, la solidarietà degli agricoltori e la polemica sulla

prevenzione
SARDEGNA -&nbsp;&nbsp;Quasi tutti i 1.500 cittadini dei centri interessati dagli incendi che domenica hanno dovuto

abbandonare le proprie case sono po...

 
[Red-rom]

 

(PRIMAPRESS) - SARDEGNA - Quasi tutti i 1.500 cittadini dei centri interessati dagli incendi che domenica hanno

dovuto abbandonare le proprie case sono potuti rientrare. Sono ancora momentaneamente impossibilitati 50 cittadini

di Cuglieri (Oristano) e 30 ospiti della casa di riposo a Borore "La Regione sarà al fianco dei cittadini colpiti mettendo

in campo ogni azione utile ad ottenere immediatamente strumenti di ristoro per famiglie e imprese, come già detto dal

Presidente Solinas", ha detto l'assessore all'Ambiente, Lampis, dopo un sopralluogo. Ma superata la fase critica resta

la devastazione che anche i ristori non potranno superare per questo è scattata la solidarietà tra gli stessi agricoltori

per portare il foraggio al bestiame sopravvissuto all'incendio. E poi c'è la polemica di una regione che non riesce a

trovare un punto di equilibrio nella prevenzione degli incendi. - (PRIMAPRESS)
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La Sardegna distrutta dagli incendi, parlano i volontari
 
[Redazione]

 

Una rivista da leggere e un libro da conservare.La macchina dei soccorsi funziona male: ecco perché. La burocrazia

spesso blocca gli interventi, le istituzioni sembrano sorde alle richieste di chi lotta in campo contro le fiamme.Da

ascoltare il lamento e il j'accuse del pastore sardo Fortunato Ladu in un video dalle immagini sconvolgentiLa

Sardegna, violentata ancora una volta dal fuoco, si interroga. Tra il Marghine e il Montiferru, le zone più colpite in

questa torrida estate, migliaia di persone continuano a lavorare ininterrottamente maumore della gente (cittadini e

operatori) è più nero delle campagne ormai carbonizzate. Si moltiplicano le denunce alle Procure della Repubblica

competenti, soprattutto per quanto riguarda alcune segnalazioni fatte nelle scorse settimane, di cui diversi enti

istituzionali non hanno minimamente tenuto conto. In attesa delle relazioni del Corpo forestale e di Vigilanza

ambientale, la Procura di Oristano ha già aperto un fascicolo conipotesi di incendio colposo aggravato. Il problema

non si pone quando scoppia un incendio che, se vogliamo, è un fatto abbastanza naturale in una regione come la

Sardegna, che in estate è brulla e siccitosa, per giunta continuamente battuta dallo scirocco o dal maestrale. Semmai

è innaturale ciò che non si fa prima che partano le fiamme. Non voglio neppure parlare delle origini dei roghi, dico

soltanto che non si può agire sempre in condizioni di emergenza. Così Riccardo La Porta, presidente dell

associazione di protezione civile Sea Scout di Oristano, commenta gli ultimi fatti che hanno messo in ginocchio la

Sardegna centrale.Riccardo La Porta, presidente dell'associazione Sea ScoutLa Porta ha le idee molto chiare in

proposito. Faccio parte della Consulta provinciale della Protezione civile, dunque conosco la materia. Ogni volta che

scoppia un incendio, scattaallarme e si convoca una riunione. Ma lì è già troppo tardi. A monte bisogna pensare alla

formazione del personale, all attribuzione delle risorse e in particolare delle attrezzature necessarie, dai guanti alle

tute ignifughe per gli operatori. Tutti sono pronti a lamentarsi dopo, a richiedere indennizzi o a promuovere raccolte di

fondi e beni di prima necessità, di cui spesso non si sa che fine fanno. Chiediamo cose semplici, come le

bottiglietteacqua dei volontari che per intere giornate combattono contro le fiamme. Nonè un coordinamento

provinciale efficace, siamo strangolati dalla burocrazia. E non mi riferisco al coordinamento tecnico, badate bene,

perché i tecnici preparati alla Protezione civile regionale non mancano di certo. Sono i politici che creano problemi e

spesso non li fanno lavorare bene. La Regione, spiace dirlo, è latitante: ignorano le nostre richieste ma sono solerti

quando devono dirci che manca un documento oppure che hanno notato che un operatore aveva la tuta di servizio

non in ordine. Poi scoppia un incendio e tutti sembrano meravigliati. In molte zone della Sardegna (per esempio

attorno all ulivo millenario di Cuglieri) non si è provveduto a sfalciare le erbacce alte un metro e mezzo, dopo un

inverno molto piovoso. In queste condizioni, come si fa a fronteggiare un fenomeno così complesso?.Paolo Piredda,

referente territoriale dell Oristanese per la direzione generale regionale della Protezione civile e vicepresidente dell

associazione Oristano Soccorso, è sconsolato: Il gravissimo incendio che ha divorato buona parte del Montiferru è

stato causato da un auto che ha preso fuoco sulla Strada provinciale Santu Lussurgiu-Bonarcado. Stavolta si è

trattato di un incidente. Purtroppo, le squadre che avrebbero dovuto completare le bonifiche sono dovute intervenire in

un altra zona, quindi le fiamme hanno ripreso vigore e poi sono risultate incontrollabili perché si sono infilate in un

canalone. Un disastro immane. Ancora oggi, dopo 4 giorni, non possiamo dire che è tutto sotto controllo. La

conformazione del territorio non aiuta di certo le operazioni, e di notte i mezzi aerei non possono interve

nire. La conoscenza del territorio è fondamentale, ma non basta. Nella zona di Bonarcado abbiamo un vascone vuoto:

lo segnaliamo da anni, è abbandonato maAmministrazione comunale non ha ancora provveduto a collegarlo alla rete

idrica. Poi ci sono mille difficoltà dal punto di vista burocratico, che rallentanooperatività delle Associazioni di

volontariato: per dire, siamo stati bloccati durante un intervento con le fiamme che arrivavano. Sa perché? Non

avevamo il via libera del Centro operativo provinciale. Eppure siamo volontari abilitati. Così le fiamme hanno
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continuato a bruciare e distruggere tutto ciò che incontravano. È davvero demotivante, molti uomini sono scoraggiati.

A volte si muore di burocrazia.Paolo Piredda, vicepresidente di Oristano SoccorsoSull ulivo millenario di Cuglieri

interviene Gianluigi Bacchetta, direttore dell Orto Botanico dell Università di Cagliari, dopo il sopralluogo effettuato

questa mattina:ulivo non mostra nessun fenomeno residuo di combustione. I primi interventi, comeaspersione di

acqua sui suoli intorno alla pianta, hanno prodotto effetti benefici, abbassando notevolmente la temperatura del

terreno. Auspichiamo una vitalità degli apparati radicali e una ripresa vegetativa delle porzioni di tronco non

direttamente interessate dal fuoco. Gianluigi Bacchetta, direttore dell'Orto Botanico di CagliariL'ulivo millenario di

Cuglieri, semi-carbonizzato Intanto prosegue Bacchetta abbiamo provveduto a posizionare frasche e tronchi a

protezione delle porzioni vitali della pianta, per ridurre al massimoesposizione alla luce solare e mantenere una

maggiore umidità, oltre che evitare il calpestio e quindi la compattazione del suolo. Raccomando di non avvicinarsi

alla pianta per nessuna ragione, non asportare i materiali collassati intorno e di avere pazienza per attendere la

ripresa. La resilienza dell albero deve essere quella della popolazione: ci sono persone che stanno soffrendo molto.

Mantenere vivo quest albero significa mantenere viva la speranza di tutti.Il video, prodotto da YouTg Net, si basa

sull'accorato appello scritto dal pastore sardo Fortunato Ladu (montaggio di Giuseppe Piredda)Una rivista da leggere

e un libro da conservare.
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